

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

Llegan diputados en blanco

Salvo algunas excepciones como Rocío García Olmedo y José Luis Márquez Martínez, diputado federales del PRI, la mayor parte de los diputados poblanos en San Lázaro aún no preparan iniciativas de ley propias, pues tienen como prioridad las que promoverá el presidente electo Enrique Peña Nieto. (El Sol de Puebla)

Síntesis

Embargarían a ayuntamientos

Cerca de 55 municipios poblanos podrían ser embargados por adeudos de pago de aguas nacionales, así como por la descarga de aguas residuales, informó el delegado en Puebla de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), Manuel Beristáin Gómez. (Síntesis)

Intolerancia

Confirma gobierno que el metrobús será patito

En un spot de la campaña electoral de 2010 a la gubernatura, el candidato de Compromiso por Puebla, Rafael Moreno Valle, aparece a cuadro diciendo: "Muchas personas piensan que pasar horas y horas en el tráfico es parte de la vida. Abre los ojos, esto no tiene que ser así; en mi gobierno construiré el metrobús, un sistema de transporte público accesible y económico para que los poblanos no demoremos horas en el tráfico. (Intolerancia Digital)

CAMBIO

El día "D" de la crisis panista

Este día, el Comité Ejecutivo Nacional del PAN determinará si Juan Carlos Mondragón Quintana permanece un año más al frente de la dirigencia estatal del partido o concluye su mandato en octubre próximo como está fijado, y de acuerdo a las fuentes consultadas no hay nada resuelto, por lo que "la moneda permanece en el aire" y tanto yunquistas como morenovallistas cantan victoria. (Cambio)

MILENIO

Economía poblana cerrará 2012 con mayor crecimiento

Puebla podría cerrar el 2012 con una mayor actividad económica respecto al año 2006 cuando arrancó el sexenio del presidente Felipe Calderón Hinojosa, y aunque la tasa inflacionaria se ha mantenido en niveles promedio durante los últimos seis años, se advierte que de las cuatro metrópolis más importantes de país, la ciudad de Puebla supere al resto con un indicador anual de 4.49 por ciento. (Milenio)

La Jornada de Oriente

Pugna RMV por una alianza para 2013; el PRD se niega a ello

El Partido de la Revolución Democrática (PRD) definirá su política de coalición para la elección local de 2013 sin la intromisión del gobierno del estado, y en ésta no está considerada la participación del PAN, afirmaron los líderes de las corrientes Nueva Izquierda (NI), Izquierda Democrática Nacional (IDN) y la Unidad Democrática Nacional (Udena). (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES

e-consulta

Diputados panistas niegan sello morenovallista en bancada

Este domingo los cinco diputados federales de Acción Nacional ofrecieron una conferencia de medios para respaldar a su líder Rafael Micalco Méndez, quien rechazó que sean una bancada morenovallista, por deber su lealtad sólo al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. (e-consulta)

periodicodigital.com.mx

El Gobierno se mantiene atento a la actividad del Popocatepetl

El Secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, informó que debido al cambio de Alerta Volcánica de Amarillo Fase 3 a Fase 2 del Popocatepetl, anunciado este sábado por el Centro Nacional de Prevención de Desastres (Cenapred). (Periódico digital)

Presos, 21 ex funcionarios corruptos de la administración de RMV

En lo que lleva el programa 'Ciudadano Encubierto', han sido aprehendidos 21 servidores



públicos de diferentes dependencias por actos de corrupción y mala atención a la ciudadanía, aseguró la Contralora en el estado, Patricia Leal Islas. (Contraparte)



En San Lázaro no hay bancada morenovallista: Micalco

Tras rechazar que la fracción parlamentaria de diputados federales del Partido Acción Nacional (PAN) servirán a los intereses del gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, el coordinador de los legisladores del PAN en San Lázaro, Rafael Micalco Méndez, afirmó que los legisladores trabajarán a favor de los poblanos. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Naufraga México frente a cruceros

Entre el primer semestre de 2011 y el de 2012, la llegada de cruceros al País cayó 24.7%, pero en algunos puertos se desplomó hasta 96%. (Reforma)



Dispuestos, PRI y PRD a analizar reforma laboral

Las fracciones de PRI y PRD en la Cámara de Diputados expresaron su disposición a revisar la iniciativa de reforma laboral que envió el sábado el presidente Felipe Calderón. Priístas y perredistas afirmaron que el gobierno federal no cabildeó previamente la iniciativa, pero se dedicarán a analizarla "a fondo". (El Universal)



Como está el PRD "destinado" al fracaso: Cárdenas

El fundador del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano, hizo una dura crítica a este partido al señalar que no ha superado sus "confrontaciones internas y de cuotas" y al cuestionar los resultados electorales de este año que, aseguró, son inferiores a los registrados en 2009. (Milenio digital)



Calderón pactó el triunfo de Peña en 2006: panistas

"Como presidente Felipe Calderón tuvo una muy buena gestión; como panista, pésima. Muchos en mi estado piensan que la elección de 2012 se negoció en 2006 y que él dijo: 'bueno, ¿quién es mejor, Obrador o Peña Nieto?' y prefirió entregársela (la Presidencia) a Peña Nieto que al PAN mismo. (La Jornada)



Garantizan sostenibilidad de las finanzas públicas

Presenta iniciativa para reformar la Ley General de Contabilidad Gubernamental, cuyo objetivo es transparentar la información financiera relativa a la aplicación de recursos públicos. (El Economista Digital)



Así, PRD está destinado a más fracasos: Cárdenas

Señala que el partido no ha superado las confrontaciones internas. Considera insuficientes los resultados del sol azteca en seis años. (Crónica Digital)



Va iniciativa contra Elba Esther Gordillo; reforma sobre opacidad

El presidente Felipe Calderón aseguró a senadores que es "inaplazable" la discusión para obligar a los gobiernos de las entidades federativas a establecer mecanismos que transparenten su relación con el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), al que le permiten la existencia de miles de maestros que reciben sueldo sin dar clases. (Excelsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE

Intolerancia

INTOLERANCIA

- **Necesaria una coalición, para evitar fracaso: ERP**

El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez avaló las posturas de algunos panistas en el sentido de conformar coaliciones para evitar el fracaso para las próximas elecciones de 2013. No obstante, aseguró que el tema de una posible alianza con los partidos de izquierda le corresponde únicamente al Comité Ejecutivo Nacional (CEN), del Partido Acción Nacional y que el resto de las posturas únicamente son opiniones. En entrevista, el alcalde poblano dijo que el PAN, en especial su dirigencia, es la que deberá realizar el análisis correspondiente para conocer las ventajas y las desventajas para su partido y para los ciudadanos impulsar una alianza como la que se generó en 2010 donde se logró el acuerdo del PAN con el PRD, Convergencia y Partido del Trabajo. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99859

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **A pesar de diferencias, Moreno Valle y Rivera Pérez inician juntos festejos**

Este 1 de septiembre, a pesar de las diferencias que se han evidenciado por la celebración del Grito de Independencia, el gobernador Rafael Moreno Valle y el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, encabezaron la ceremonia de izamiento de bandera. Ambos funcionarios junto con el magistrado presidente del Tribunal Superior de Justicia, David López Muñoz; Marco Antonio Barrón Ávila, comandante de la XXV Zona Militar; Édgar Salomón Escorza, presidente del Congreso estatal y Mario Rincón González, subsecretario de Asuntos Políticos y Protección Civil de la Secretaría General de Gobierno. (Martín Hernández)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/a-pesar-de-diferencias-moreno-valle-y-rivera-perez-inician-juntos-festejos_id_12936.html

ContraPunto Informativa

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Trabajaré con Peña Nieto: ERP**

Ante el fallo del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TPJF), el presidente municipal de la ciudad de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, dijo que respetará dicha resolución. El edil poblano señaló que el proceso electoral ha concluido, hay presidente electo y ante ello el gobierno municipal de Puebla trabajará con él. "Nosotros no estamos aquí como autoridades para descalificar una decisión que han tomado la mayoría de los mexicanos, no estamos para opinar si nos gusta o no, esa es la voluntad de la mayoría de los mexicanos ya analizada y evaluada por la instancia correspondiente", señaló el edil. (Marco Fierro)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Trabajar%E9-con-Pe%F1a-Nieto:-ERP&id_noticia=45342

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **CEN del PAN es quien debe analizar alianzas para el 2013: ERP**

Para el alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, el Comité Ejecutivo Nacional del PAN (CEN del PAN), es quien debe hablar sobre las alianzas para el 2013. Luego de evitar dar su postura sobre si sería una catástrofe no formar alianzas para el 2013, como lo dijera el gobernador de Puebla, Rafael Moreno Valle, el presidente municipal dijo que "el tema de la alianza, es el partido (PAN), el que tiene que llevar a cabo este análisis, ver las ventajas y desventajas. Aunque señaló que él fue ganador tras ser postulado por el Partido Acción Nacional y por un esfuerzo aliancista importante, no es referente para condicionar una alianza. (Marco Fierro)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--CEN-del-PAN-es-quien-debe-analizar-alianzas-para-el-2013:-ERP--&id_noticia=45339

PUEBLA ONLINE

- **Eduardo Rivera entregó Centro Municipal de la Juventud en el barrio de San Antonio**

El Presidente Municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez inauguró el cuarto Centro Municipal de la Juventud en el Barrio de San Antonio en compañía del Director del Instituto de la Juventud del Municipio de Puebla, Emmanuel Torres Bautista. Rivera Pérez comentó que los funcionarios del gobierno municipal están comprometidos con la juventud poblana y a través de diferentes actividades se han puesto en contacto con la ciudadanía para conocer sus necesidades y atenderlas con honestidad y eficiencia. "La juventud es la inspiración del trabajo que hacemos en el gobierno municipal, los jóvenes son los que nos motivan ya que nunca se cansan, siempre buscan salir adelante y no se dan por vencidos para conseguir sus objetivos". (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29792:eduardo-rivera-entreg%C3%B3-centro-municipal-de-la-juventud-en-el-barrio-de-san-antonio&Itemid=125

RETO diario

RETO DIARIO

- **Rafael Moreno Valle dará el Grito desde el Palacio Municipal de Puebla**

Autoridades civiles y militares, encabezadas por el gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, iniciaron este sábado las actividades conmemorativas del mes patrio y colocaron el Bando respectivo en los edificios del Palacio Municipal, así como de los Poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial. El presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, dio lectura al programa que considera la ceremonia del Grito de Independencia. En el Bando de los festejos se contemplan las ceremonias por el aniversario luctuoso del general Ignacio Zaragoza, el 8 de septiembre, y los honores a los niños héroes y la defensa del Castillo de Chapultepec, el día 13, así como un desfile conmemorativo el 16 de este mes, con la participación de grupos civiles y del Ejército. (Hugo Sánchez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Rafael-Moreno-Valle-dara-el-Grito-desde-el-Palacio-Municipal-de-Puebla&id=34428>



NG PUEBLA

- **Eduardo Rivera a favor de la coalición para 2013**

El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, se unió a la propuesta del gobernador Rafael Moreno Valle sobre la realización de una nueva coalición con miras a las próximas elecciones locales de 2013, pues, en su calidad de panista, consideró que es la mejor manera de buscar un triunfo. El alcalde manifestó la necesidad de analizar las condiciones políticas que actualmente se viven para poder así iniciar un proceso de formación de coaliciones con los partidos políticos. (Evangalina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/38031eduardo-rivera-favor-de-la-coalici%C3%B3n-para-2013#.UESeJsEf78Q>

INFORMACIÓN DEL GABINETE



HERALDO

- **Pobreza alimentaria no compete al municipio: Sedesom**

Pese al constante incremento en los precios de productos que integran la canasta básica, la Secretaría de Desarrollo Social del municipio descartó establecer programas para combatir la pobreza alimentaria, bajo el argumento de que dicho indicador no ha crecido durante el último quinquenio. A decir del encargado de despacho en la Sedesom, Eduardo Morales Garduño, los índices de la Comisión Nacional para la Evaluación de las Políticas de Desarrollo Social (Coneval) no han variado durante los últimos cinco años, por lo que el 39.9 por ciento de la población se encuentra en marginación alimentaria. Sin embargo, Morales Garduño admitió que el crecimiento poblacional podría implicar que se hubiera incrementado relativamente el número de personas en situación de marginación, pese a que los índices permanezcan igual. (Jorge Pérez Soto)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/primeraseccion/ciudad/51460-pobreza-alimentaria-no-compete-al-municipio-sedesom>

HERALDO

- **Vendedores del Bulevar Norte quitan malla par entrar a o la CAPU**

Comerciantes de la zona del Bulevar Norte, a la altura de la Central de Autobuses Puebla (CAPU), retiraron los cordones que se instalaron en el puente peatonal para acceder a la terminal, pese al riesgo que implica su utilización, refirió el director de Protección Civil del municipio, Gustavo Ariza Salvatori. La estructura metálica que cruza el Bulevar Norte ha sido reportada por los usuarios desde hace al menos tres años, debido a que carece de un barandal y además algunas de sus piezas se encuentran sumamente flojas; sin embargo, la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obra Pública ha señalado que se carece de recurso para reconstruirlo o incluso realizar sólo las reparaciones correspondientes. Ariza Salvatori señaló que fue a principios del presente año cuando se acordó el puente, debido a que sus condiciones representan un riesgo para quienes suben, así como para quienes pasen por debajo o a un costado. (Jorge Pérez Soto)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/primeraseccion/ciudad/51461-vendedores-del-bulevar-norte-quitan-malla-par-entrar-a-o-la-capu>

CAMBIO

CAMBIO

- **Infraestructura desconoce sanciones por metrobús**

La Secretaría de Infraestructura y la empresa Cemex desconocieron el proceso administrativo por afectaciones al alumbrado público del Ayuntamiento de Puebla por los trabajos del metrobús en el fraccionamiento San José Vista Hermosa, y el reemplazamiento de concreto hidráulico en el bulevar Esteban de Antuñano. En días pasados, el secretario de Medio Ambiente y Obra Pública, Alejandro Fabre Banidini, denunció una serie de irregularidades de Cementos de México por el paso del sistema de la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA), y acusó al gobierno del estado de realizar supervisiones deficientes. (Gerardo Ruiz)

<http://www.diariocambio.com.mx/2012/septiembre/especial/030912-gr-especial-infraestructura-desconoce-sanciones-por-metrob-s.htm>

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **México Franchise Networks integra expediente de anomalías cometidas por Luis Mora**

Órdenes de visita domiciliaria a comercios firmadas en blanco, visitas de inspección sin identificación, violaciones a las normas fiscales aplicables, a los principios de seguridad jurídica y al Código Fiscal y Presupuestario para el Municipio de Puebla son prácticas cotidianas del Titular de la Unidad de Normatividad y Regulación Comercial, Luis Mora Velasco, que constan en el expediente que prepara el departamento Jurídico de México Franchise Networks en Puebla. El voluminoso expediente que será presentado este martes ante el presidente municipal Eduardo Rivera integra además documentos electrónicos y videos donde se muestra la conducta de Mora. (Kara Castillo)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/mexico-franchise-networks-integra-expediente-de-anomalias-cometidas-por-luis-mora_id_12952.html



E-CONSULTA

- **Exonerará CDH a regidoras de Puebla por cargos de homofobia**

La Comisión de Derechos Humanos (CDH) cerró la investigación iniciada en torno a las regidoras de Puebla, Irma Adela Fuentes Guevara y Miriam Mozo Rodríguez, acusadas de hacer comentarios homofóbicos. La CDH tomó esta decisión después que Vianeth Rojas Arenas no acreditó su queja en contra de las integrantes del cabildo, quienes supuestamente habrían violado sus derechos humanos "a la seguridad jurídica y a la igualdad", lo que habría concluido en rechazar su incorporación al Consejo Ciudadano de Derechos Humanos y Equidad entre Géneros. A cuatro meses del escándalo, fundado en la palabra de la regidora priísta Sandra Montalvo y una grabación editada, según la contraparte, el organismo estatal dio por concluido el expediente con folio 4726/2012-I, pues "no contó con elementos suficientes para acreditar violaciones a los derechos humanos". (Fernando Pérez Corona)

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/cierra-cdh-investigacion-contra-regidoras-por-opiniones-homofobicas>

E-CONSULTA

- **Descarta elevar seguridad en el Centro tras amago de bomba**

Pese a la amenaza de bomba en el Centro Histórico el viernes pasado, la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal descartó incrementar la vigilancia policial en el primer cuadro de la ciudad, debido a que se logró atender el incidente en menos de 10 minutos. El titular de la Dirección de Policía, Gilberto Loya, apuntó que el tiempo de respuesta para acordonar la zona de la amenaza, así como el desalojo de los inmuebles aledaños, permiten considerar que los efectivos que regularmente se encuentran en el Centro Histórico son los necesarios para atender cualquier eventualidad. En tanto, apuntó que para la verbena popular del 15 de septiembre se establecerá un dispositivo de seguridad para controlar el acceso a la primera manzana de la capital poblana, mediante el uso del total de los elementos de la Ssptm. (Jorge Pérez)

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/descarta-elevar-seguridad-en-el-centro-tras-amago-de-bomba>

E-CONSULTA

- **Urge Bojalil a diputados resuelvan conflicto limítrofe este año**

El síndico del municipio de Puebla, Ernesto Bojalil Andrade, urgió a los diputados locales incluir en el tercer periodo ordinario de sesiones, que inicia el 15 de octubre, la revisión del conflicto de límites territoriales entre la capital del estado y San Andrés Cholula, para que dé tiempo a la LVIII Legislatura analizar a fondo el problema y dar un fallo razonado y definitivo. En entrevista, el representante legal de la Comuna recordó a los diputados locales que en 2010, durante las campañas electorales locales, fue una promesa de los integrantes de la coalición Compromiso por Puebla lograr un acuerdo respecto a la indefinición limítrofe. Bojalil señaló que el análisis de las pruebas y argumentos de cada uno de los municipios para exigir como propia la zona limítrofe de 8.5 colonias requerirá un tiempo prolongado y a la presente legislatura le quedan aproximadamente 17 meses. (Jorge Pérez)

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/urge-bojalil-a-diputados-resuelvan-conflicto-limitrofe-este-ano>

E-CONSULTA

- **Prevén aumento del 20% en ventas en el Mercado de Sabores**

Un incremento de entre el 15 y el 20 por ciento en las ventas esperan tener los locatarios del Mercado de Sabores durante el mes de septiembre, esto por los festejos de la Independencia de México, así lo informó el director de este lugar, Miguel Edgar Ayllón Villegas. Refirió que esto dependerá de las estrategias que se apliquen para la promoción de este espacio, al que llegan lo mismo poblanos, que turistas nacionales y extranjeros para disfrutar de la gastronomía que se tiene en Puebla. (e-consulta)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/preven-aumento-del-20-en-ventas-en-el-mercado-de-sabores?category_id=33



PUEBLA ONLINE

- **DIF Municipal, estancia infantil Los Héroes ingresó a programa federal de Sedesol**

“Desde el inicio de la actual administración encabezada por el Presidente Municipal, Eduardo Rivera Pérez, nos comprometimos para ofrecer mejores programas y servicios en la atención integral de las niñas y niños del municipio, con esta visión de gobierno y al conocer los servicios de la Estancia Infantil “Los Héroes” del Sistema Municipal DIF, nos propusimos incorporarla al Programa Federal de Estancias Infantiles a cargo de la Secretaría de Desarrollo Social (SEDESOL) y supervisado por el Sistema Nacional DIF (SNDIF)”, así lo dio a conocer la Presidenta del Patronato del SMDIF, Liliana Ortiz de Rivera en reunión informativa con padres de familia de la Estancia Infantil “Los Héroes”. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=29791:dif-municipal-estancia-infantil-los-h%C3%A9roes-ingres%C3%B3-a-programa-federal-de-sedesol&Itemid=125



- **Sin videovigilancia 30% de bancos, alerta CERI**

El director del Centro de Emergencia y Respuesta Inmediata (CERI), Eduardo Vázquez Rossainz, informó que sólo el 70 por ciento de las instituciones bancarias en la capital poblana están monitoreadas con las cámaras de videovigilancia que instaló el Ayuntamiento. Y es que señaló que sería imposible instalar una cámara por sucursal por el alto número de empresas financieras que actualmente existen, sin embargo aseguró que con el buen funcionamiento de las cámaras que registran imágenes de hasta un kilómetro de distancia; además de que cada una cuenta con su propio sistema de vigilancia. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/38023sin-videovigilancia-30-de-bancos-alerta-ceri#.UESeY8Ef78Q>

NG PUEBLA

- **Podría ser dignificado el Callejón del Variedades**

El secretario de Gobernación, Pablo Montiel Solana, informó que ya se analiza la posibilidad de integrar un proyecto para dignificar el Callejón del Variedades, el cual comprenderá la instalación de una estructura para todos que les permita vender sus productos en manteles colocados en el piso, por lo que descartó cualquier retiro permanente de los comerciantes. El funcionario municipal, explicó que las intervenciones realizadas en este lugar serán de la construcción de una techumbre que cubra toda la zona y así evitar que existan cambios que afecten las instalaciones al interior, por el contrario se verificara la viabilidad de pensar en un mercado de manteles con mercancía tendida. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/38019podr%C3%ADa-ser-dignificado-el-callej%C3%B3n-del-variedades#.UESepMEF78Q>

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Muere segundo acribillado en San José Vista Hermosa**

Ricardo Romero Serrano, de 42 años de edad y de quien se dijo era hermano de un Juez del Tribunal Unitario del Poder Judicial en Puebla, murió la mañana de este domingo, tras permanecer hospitalizado 17 días, después de haber sufrido un atentado en su contra cuando se encontraba en su despacho jurídico, ubicado en San José Vista Hermosa de esta ciudad capital, donde dos sujetos armados y hasta ahora no identificados habían ingresado al inmueble para dispararle en varias ocasiones y apuñalarlo en diferentes partes del cuerpo. Ahí mismo y en las mismas condiciones fue encontrado el cuerpo sin vida de su amigo de nombre Esteban Medina Pinechet, y hasta ahora se desconocen las causas de este doble asesinato. (Víctor Gutiérrez)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2680453.htm>

Síntesis

SINTESIS

- **Desconoce Antonio Gali si ayuntamiento sancionará a Cemex**

El secretario de Infraestructura (SI) del estado, Antonio Gali Fayad, dijo ignorar si el ayuntamiento de Puebla sancionará a la empresa Cementos Mexicanos (Cemex) por daños ocasionados a la red de alumbrado público en la zona donde es construido el primer corredor del Metrobús. Detalló que una vez que la constructora haga la entrega oficial de la obra, la dependencia hará una revisión integral del estado en que se encuentran calles y colonias aledañas y si se son detectadas irregularidades la empresa tendrá que repararlas. Vecinos de la colonia San José Vista Hermosa han sido los que constantemente han reportado a la prensa una serie de daños causados por Cemex. (Claudia Aguilar)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Incrementa número de huéspedes en Puebla: Datatur**

Entre enero y julio la ocupación hotelera en Puebla creció en 16.66 por ciento en el número de huéspedes con respecto al mismo lapso del 2011, al ubicarse en 983 mil 207 turistas. Conforme indicadores del Sistema de

Información Turística Datatur de la Secretaría de Turismo federal, la ocupación hotelera en Puebla de enero a julio de 2012 es del 57.47 por ciento, lográndose la mejor ocupación en la semana 30 que comprende del 23 al 29 de julio con el 75.34 por ciento de los cuartos ocupados, es decir 33 mil 672 habitaciones usadas. Así mientras que de enero a julio del 2011 sumaron 842 mil 777 visitantes, en el mismo lapso del 2012 alcanzaron 983 mil 207 turistas, según las cifras del Datatur. (Mauricio García León)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTEISIS

- **Continúa la entrega de equipo médico para consulta segura**

Los centros de Salud de San Felipe Hueyotlipan, San Sebastián de Aparicio e Ignacio Mariscal, recibieron nuevo equipo médico de manos del secretario de Salud Jorge Aguilar Chedraui, quien durante una gira de trabajo exhortó a la población trabajar juntos para lograr una Puebla Sana. ¿Hoy estamos aquí con la intención de darle a los médicos y las enfermeras el equipo de trabajo, para que mejoren el servicio y para atenderlos mejor a ustedes que necesitan un buen servicio de Salud?, dijo Aguilar Chedraui al referir que del gobernador Rafael Moreno Valle, ha recibido la instrucción precisa de garantizar la atención de todos los poblanos. La entrega del equipo médico, fue constatado por la Contralora Patricia Leal Islas, quien asistió a esta gira de trabajo como en anteriores ocasiones. (Redacción)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92



INTOLERANCIA

- **Proyecto RUTA está mal diseñado, especialistas**

Luego de que Intolerancia Diario revelara los vicios existentes en el proyecto RUTA de la zona metropolitana de la ciudad de Puebla, que solamente tendrá 6 unidades articuladas y no las cien que se programaron en el inicio, el urbanista de la UPAEP, Javier Ramírez Sánchez, aseguró que ese tipo de decisiones, son malas, porque no se sabe si respondieron a un análisis de mercado, consecuencia de un estudio de origen y destino o hicieron mal el proyecto. Desde su perspectiva, los requerimientos deben indicar que se necesita un determinado número de unidades para dar un servicio adecuado y ahora dicen que no se tendrán esas unidades articuladas, "entonces creo que en algún momento estuvo mal el estudio o la solución". (Samuel Vera)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99856



LA JORNADA DE ORIENTE

- **Puebla erogó casi 22 mdp al pago de comisionados del SNTE: Mexicanos Primero**

El primer trimestre del año, en Puebla se entregaron 21 millones 962 mil 78 pesos al pago de 254 comisionados de las secciones 23 y 51 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), lo cual ubica a la entidad en la sexta posición nacional de los estados con más recursos otorgados al personal comisionado del magisterio, reportó la organización Mexicanos Primero. El reporte "¿Dónde está mi maestro?" señala que del 1 de enero al 30 de marzo de 2012 fueron destinados más de 383 millones de pesos en todo el país al pago de profesores que no están frente a las tareas sustantivas de la educación, sino que se mantienen en labores sindicales. (Arturo Alfaro)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/puebla-erogo-casi-22-mdp-al-pago-de-comisionados-del-snte-mexicanos-primero_id_12920.html

MILENIO

MILENIO

- **Muere abogado herido de San José Vista Hermosa**

Después de estar hospitalizado durante 17 días, murió Ricardo Romero Serrano, abogado que resultó lesionado en una balacera registrada en un despacho jurídico localizado en el fraccionamiento de San José Vista Hermosa. Cabe recordar que el pasado 16 de agosto, dos hombres ingresaron a las oficinas y atacaron con armas blancas y de fuego a Romero Serrano y Esteban Medina Peniche, quien murió en el lugar de los hechos a consecuencia de un disparo en el abdomen. Ricardo Romero Serrano, fue trasladado desde entonces al Hospital La Paz con heridas en diferentes partes del cuerpo. (Redacción)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/19a9044728bab51986342a4dc9c06d6b>



E-CONSULTA

- **Tiñen de rojo a Puebla más de 20 balaceras durante 2012**

En lo que va del año se han registrado más de 20 enfrentamientos armados en Puebla, provocados por presuntos conflictos entre grupos rivales y emboscadas, o bien como resultado de intervenciones policiacas y asaltos, siendo los dos primeros los más violentos. Estos incidentes han dejado un saldo de más de 15 muertos y varios heridos por impactos de bala, de acuerdo con una consulta que hizo este medio en su base de datos. Las zonas donde se presentaron los enfrentamientos son: Puebla, San Andrés Cholula, Cañada Morelos, San Martín Texmelucan, Amozoc, Atencingo, Huejotzingo, Tepexi de Rodríguez, Chipilo, la autopista Puebla-Orizaba y la Sierra Norte. (Diana Jiménez)

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/tinen-de-rojo-a-puebla-mas-de-20-balaceras-durante-2012>

E-CONSULTA

- **La falta de planeación retrasaría el inicio del Metrobús: AMTM**

Podría retrasarse la puesta en marcha de la primera línea del Metrobús en Puebla ante la falta de planeación, la modificación del proyecto y la indefinición de la empresa que operará el transporte de carril confinado que realiza la administración de Rafael Moreno Valle, advirtió el presidente nacional de la Asociación Mexicana de Transporte y Movilidad (AMTM), Jesús Padilla Zenteno. En su visita a Puebla, dijo que la falta de constitución de la empresa operadora del Metrobús puede retardar la puesta en marcha del sistema de transporte articulado porque, aun cuando se redujo el número inicial de autobuses articulados de 40 a sólo seis, el tiempo de entrega de la flota es superior a siete meses. (Gerardo Rojas González)

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/la-falta-de-planeacion-retrasaria-el-inicio-del-metrobus-amtm>

E-CONSULTA

- **Muere el hombre herido en la balacera de San José Vista Hermosa**

Tras convalecer por 17 días, falleció el abogado Ricardo Romero Serrano, de 42 años de edad, quien resultó lesionado en la balacera registrada en un despacho jurídico del fraccionamiento San José Vista Hermosa, en la cual fue asesinado el arquitecto Esteban Medina Penichet. Romero Serrano se encontraba internado en el Hospital La Paz, tras ser herido de 11 puñaladas en el cuello, tórax y miembro cervical, así como de cinco balazos en otras partes del cuerpo. Sin embargo, fue una lesión en el pulmón la que se complicó y le provocó la muerte este domingo. La agresión que sufrió sucedió la mañana del jueves 16 de agosto, en la calle 4 número 12 del fraccionamiento referido, cuando Ricardo estaba en el interior del despacho jurídico, en compañía del arquitecto, y de momento llegaron dos sujetos a bordo de una camioneta Windstar, color verde, y cometieron el ataque utilizando armas de fuego y armas blancas. (Diana Jiménez)

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/seguridad/item/muere-el-hombre-herido-en-la-balacera-de-san-jose-vista-hermosa>

E-CONSULTA

- **Preparan plan para regular las construcciones en Valsequillo**

A finales de este año podría estar listo el plan parcial de desarrollo sustentable para la zona natural protegida de Valsequillo, el cual delimitará y normará aspectos como la densidad de población que habitará la región y los usos de suelo permitidos que no afecten el ecosistema. Este proyecto es elaborado de manera conjunta entre el ayuntamiento de Puebla, la Secretaría de Sustentabilidad Ambiental y Ordenamiento Territorial (SSAOT) y la Semarnat. Por medio de este trabajo coordinado, se eficientiza el proceso de aprobación legal de la nueva

normativa, pues al estar involucrados los tres niveles de gobierno, cada uno aporta sus puntos de vista, lo cual ahorrará tiempo al momento de la validación del plan, comentó el regidor David Méndez Márquez, presidente de la Comisión de Desarrollo Urbano y Obra Pública. (Jorge Pérez)

<http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/preparan-plan-para-regular-las-construcciones-en-valsequillo>

E-CONSULTA

- **Acusan a jurídico de Contraloría por impedir pago de obra**

El director jurídico de la Contraloría, Sergio Pérez Waldo, fue acusado por el apoderado legal de la empresa Ingeniería Especializada en Construcción y Servicios S.A. de C.V , Elías Yamil Afif Sánchez, de obstaculizar el pago de 5.2 millones de pesos derivado de la instalación de una línea para el abastecimiento de agua potable en las colonias Jorge Obispo y 6 de Junio, la que desde hace más de seis meses tiene en operación el Soapap. En entrevista, el constructor señaló que el funcionario estatal "faltó a la verdad" de acuerdo con la determinación del Tribunal Colegiado en Materia Administrativa, instancia que consideró que el director jurídico del Contraloría, Sergio Pérez Waldo, no actuó apegado a la norma de acuerdo con la revisión número 439/2011 de fecha 17 de noviembre del 2011. (e-consulta)

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/acusan-a-juridico-de-contraloria-por-impedir-pago-de-obra?category_id=33



PERIODICO DIGITAL

- **Difícil que productores de huevo bajen el precio: Amaya**

Aunque la dirigencia del movimiento de Unidad y Renovación del Movimiento Progresista, encabezada por Norberto Amaya Aquino, anunció que se instalarían centros de abasto en al menos 3 puntos de la capital poblana (en el entronque de Amalucan, en San Jerónimo Caleras y Los Pinos Mayorazgo) a fin de apoyar con productos a bajo costo a las amas de casa, este proyecto no ha podido concretarse debido a la falta de voluntad de productores. Amaya Aquino, destacó que aunque se habían realizado negociaciones con distribuidores de huevo de la central de abasto, de manera que se pudiera ofrecer este producto en un precio de entre 20 y 25 pesos, la realidad es que el costo alcanza 30 pesos, haciendo muy difícil que se concrete el programa, por lo menos en lo que a huevo se refiere. (Verónica Aburto)

http://periodicodigital.com.mx/notas/difencil_que_productores_de_huevo_bajen_elPrecio_amaya



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Jóvenes del barrio de San Antonio son grandes consumidores de droga**

Aunque dicho problema de drogadicción entre jóvenes e incluso niños mayores de 8 años del barrio de San Antonio ha disminuido, todavía el 25 por ciento de los adolescentes de la zona consumen algún tipo de droga. Miguel Díaz Hernández, Director General de Banda Urbana A.C, reconoció que hasta hace tres años el 90 por ciento de los jóvenes y niños mayores de 8 años consumían drogas en el barrio histórico del primer cuadro de la ciudad. Sin embargo, con los lugares de esparcimiento y con programas, hoy en día se ha logrado contrarrestar la problemática hasta en un 75 por ciento. (Marco Fierro)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--J%F3venes-del-barrio-de-San-Antonio-son-grandes-consumidores-de-droga-&id_noticia=45340



PUEBLA ONLINE

- **Marchas contra la imposición en Puebla y Xicotepec**

Este sábado, luego de que el priísta Enrique Peña Nieto recibió constancia de presidente electo de México, el movimiento #YoSoy132 realizó marchas en Puebla y Xicotepec. En la capital del estado, los inconformes llegaron al zócalo. En tanto en la sierra norte: "iLo peor que podemos hacer es permanecer callados, es caer en el desánimo o en el conformismo! Eso es lo que ellos quieren y es justo lo que no debemos hacer", aseguraron

integrantes del movimiento #YoSoy132 que junto con simpatizantes del Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA), integrantes del Sindicato Mexicano de Electricistas (SME), del Magisterio Democrático, campesinos y ciudadanos en general, se manifestaron este primero de septiembre en contra de la imposición de Enrique Peña Nieto por las principales calles de Xicotepec. (Marco A. Mirón)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2604058.htm>

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- Encontraron un túnel de 18 metros en la bodega de combustible en San Pablo Xochimihuacan
- El gobernador del estado Rafael Moreno Valle y el Alcalde Eduardo Rivera acuden juntos al lizamiento de bandera mexicana en el zócalo capitalino al inicio del mes de septiembre mes de la patria
- Se anuncia que abran un cerco militar en las festividades patrias
- Espacios municipales reducen consumo de drogas en san Antonio hasta un 70 %.
- Una persona atropellada en el puente 475 en sentido de la noria y boulevard Atlixcalyotl.



Fernando Canales

Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- Los tres poderes del estado inician los festejos de septiembre en el zócalo de Puebla, y después montan guardias de honores a la bandera en Palacio municipal.
- Protesta por lo que considerar imposición de EPN, en la presidencia de la República, la célula poblana del YoSoy132Puebla liberó por un par de horas las casetas de las autopistas Puebla-Orizaba y Puebla Amozoc, al respecto Lucero Saldaña, senadora por Puebla solicita respeto al triunfo de EPN.
- Después de las amenazas de bomba en inmuebles del CH, se reforzará la seguridad en ésta zona para evitar que se presenten incidentes como éste.
- Ayer domingo falleció Ricardo Romero Serrando, el lesionado durante el tiroteo de San José Vista Hermosa.
- Debido a los incidentes delictivos en los barrios de San Antonio y santa Anita, el refugio San José el Ayuntamiento de Puebla habilitó un centro municipal de la Juventud para darles distintos servicios a los muchachos.



Carlos Martín Huerta

Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- Sobre los festejos inician con guardias a la bandera, ya la primera fue montada por el gobernador y el presidente municipal en el zócalo de la ciudad de Puebla, arrancando el mes de septiembre, mes de la Patria.
- Por esto festejos se van a poner detectores de metales, paletas detectores de metales, habrá perros y todo lo que haga falta para que la gente suba a los fuertes de Loreto y Guadalupe, esto es lo que da a conocer Ardelio Vargas Fosado, el titular de la SSP.
- En el mercado de sabores esperan un incremento del 20% en sus ventas por las fiestas patrias, es cuando más antojitos comemos todos.
- Sobre el abogado se acuerdan que estaba grave, después de que los intentaron ejecutar en la casa del fraccionamiento San José Vista Hermosa, Ricardo Romero Serrano, murió después de 17 días de luchar por su vida en el Hospital La Paz, finalmente dejó de existir, fueron dos los muertos de esa balacera en esa casa.
- En la política ERP, contradice al gobernador en cuanto a que debe hacer el PAN, el viernes pasado RMV fue muy claro dice: será una catástrofe para el PAN, sino logra alianzas para las próximas elecciones y el edil ERP dice no, hay que pensar si verdaderamente vale la pena hacer alianzas, porque vea usted como nos

ha ido, después de las alianzas. Entonces uno que dice es urgente lograra las alianzas o si no viene una catástrofe para el PAN y otros que dicen no, vamos a revisar a ver como nos ha ido con las alianzas y haber si es lo que más nos conviene al PAN, estan hablando de cosas diferentes.



Mary Loly Pellón y Alejandro Rodriguez
Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- Autoridades estatales, municipales, diputados encabezaron la ceremonia de izamiento de bandera en zócalo de Puebla después montaron la primera guardia de honor al lábaro patrio en palacio municipal.
- Tras las intensas lluvias se colapso el puente peatonal que conecta la colonia Joaquín con la colonia Lázaro Cárdenas no hubo lesionados.
- Solo van a operar 6 unidades articuladas en el metro bus 96 serán vehículos comunes con capacidad para 100 pasajeros.
- En el marco del 3 encuentro intercultural de música y danza el gobernador el esta Rafael moreno valle refrenda su compromiso para apoyar a las 7 etnias de la entidad.



Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz
Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- Tres sujetos armados asaltan al conductor de un vehículo, luego de retirar 90 mil pesos de un banco en el bulevar Forjadores, su acompañante resulta herido de bala.
- Muere atropellado un motociclista en el distribuidor vial 475, el responsable de éste hecho fue detenido.
- Detienen a una banda dedicada a asaltar trailers de carga en el corredor Zacatepec-Libres-El Carmen-Amozoc, en su último atraco robaron un camión con 26 toneladas de leche

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Nuevamente #YoSoy132 tomó casetas**

Alrededor de 300 jóvenes que se identificaron como pertenecientes a #YoSoy132 de Puebla, tomaron la caseta de Amozoc a la salida de esta capital como parte de las acciones del movimiento nacional homónimo en el que se exige poner alto a lo que aseguran es una imposición presidencial y luego de que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) declarara a Enrique Peña Nieto como el presidente electo. Por cerca de dos horas los manifestantes impidieron el cobro del tránsito de automovilistas en la que es una de las principales carreteras de la entidad. "Hoy liberamos los caminos, mañana liberaremos al país", se leía en las pancartas de protesta. Previo a ese acto, tomaron en el bulevar 5 de Mayo, cinco camiones de transporte público a cuyos conductores les pidieron que los llevaran. (Julieta Cerezo)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2680347.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Logró Calderón avances importantes, considera RMV**

El gobernador Rafael Moreno Valle comentó que el Presidente Felipe Calderón Hinojosa logró avances muy importantes para el país durante su sexenio, sobre todo en materia de infraestructura, en salud y en programas sociales; pero también quedan pendientes en el tema de seguridad y seguir combatiendo la pobreza. En entrevista, luego de encabezar el izamiento de bandera en el Zócalo de la ciudad, comentó que el mandatario federal ya no vendrá los días 8 ó 13 de septiembre, como se tenía programado para las celebraciones a Ignacio Zaragoza y la inauguración del distribuidor a Santa Ana Chiautempan, pero enviará a algunos de sus secretarios.

(Iván Tirzo)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2680352.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Doger y Morales 'echan las campanas al vuelo', auguran triunfo del PRI en 2013**

Enrique Doger Gerrero y Jesús Morales Flores, diputados federales del PRI, afirmaron que aunque el PAN vaya en coalición en 2013, el tricolor ganará los comicios del próximo año. Por su parte, en breve entrevista, Luis Miguel Barbosa Huerta, coordinador de los senadores del PRD subrayó que es muy pronto para hablar de alianzas para 2013 en Puebla. Previo al inicio de la sesión donde se instaló la LXII Legislatura federal en la Cámara de Diputados y se recibió el sexto informe de gobierno de Felipe Calderón Hinojosa, el diputado federal Enrique Doger señaló que "no tiene duda" que la alcaldía de Puebla será gobernada por un priista a pesar de que el PAN haga una alianza con otros partidos políticos como en el 2010. (Efraín Núñez)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2680358.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Pide Lucero Saldaña alianza PRI-PVEM-PANAL para 2013**

La Senadora del PRI, Lucero Saldaña Pérez, manifestó su deseo porque su partido integre una alianza electoral rumbo a los comicios del 2013 para afianzar más las posibilidades de triunfo, motivo por el cual pidió analizar no solo como alternativa al PVEM, sino también al PANAL. Sostuvo que difícilmente se podrá establecer diálogo para sumar a partidos de izquierda, por las diferencias de tipo ideológicos, aunque dijo que los grupos sociales también son referentes de apoyo "moral" a las intenciones de gobierno del priismo. (Marco A. Mirón)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2680430.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Poblanos se suman al proyecto "Bordados por la paz: un pañuelo, una víctima"**

El próximo primero de diciembre 60 mil pañuelos que representan a un mismo número de víctimas producto de la lucha contra el crimen organizado que ha mantenido el sexenio presidencial de Felipe Calderón Hinojosa llegarán a la capital del país para pedir que eso no vuelva a suceder, explicó la artista plástica Rosa Borrás. Y es que en esa fecha artistas, intelectuales y personas que manifiestan su descontento con esa estrategia del gobierno federal, marcharán a la capital del país portando un pañuelo con un mensaje de paz, esto en el proyecto nacional denominado "Bordados por la paz: un pañuelo, una víctima" y que durante este fin de semana ha convocado a decenas de personas en el Zócalo para plasmar en tela "que cada número, cada cifra, tiene nombre y apellido". (Julieta Cerezo)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2680437.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Exitosa la jornada académica de docentes ENED en Puebla**

Los trabajos y sesiones de la Jornada Académica de Docentes de la Escuela Nacional de Entrenadores Deportivos (ENED); realizada con el apoyo de la Unidad Administrativa Poblana del Deporte, llegaron a su fin con nuevas e interesantes propuestas para una mejor planeación y programación de estudios y evaluaciones rumbo al ciclo escolar 2012-2013. Así lo informó el subdirector académico de la ENED, Óscar Reséndiz Carvajal, subdirector académico de la institución tras la clausura efectuada en el hotel Gilfer de la Angelópolis quien aseguró que en esta ocasión los catedráticos intercambiaron comentarios y conocimientos que derivaron en una mejor estructura de las unidades de aprendizaje para los próximos dos semestres. (Redacción)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2680450.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Critica Derbez resistencia de AMLO a resolución del Tribunal Electoral**

Luis Ernesto Derbez Bautista, rector de la UDLAP, criticó la postura que ha tomado Andrés Manuel López Obrador, ex candidato presidencial, en contra de la decisión del TEPJF de rechazar la anulación de la elección donde resultó vencedor Enrique Peña Nieto, pues dijo que su resistencia debe ser organizada y dentro de la legalidad. En entrevista, comentó que este personaje debiera tener respeto de las instituciones y al mismo tiempo ser una autoridad moral real, pues de lo contrario desaparecerá en los próximos tres meses. Sostuvo que la izquierda en México debe ser una corriente política que transforme la nación en una verdadera democracia y tiene que respetar la autoridad, pues la solución no es salir a la calle con un reducido número de mexicanos, sino debe respetar la decisión de la mayoría, quien eligió como presidente al candidato del PRI. (Maritza Mena)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2680438.htm>



HERALDO

- **Reconocen al CISO con estándares de calidad mundial**

El Centro de Investigación sobre Opinión Pública (CISO) de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla fue reconocido y admitido como miembro por la Asociación Mundial para la investigación de la Opinión Pública (WAPOR por sus siglas en inglés), por el Consejo Americano de Organizaciones de Investigación y Encuestas (CASRO) y por la Asociación de Investigación sobre Mercadeo (MRA) debido a que cumple con los estándares de calidad y las normas éticas exigidas en su desempeño por estas organizaciones. Israel Navarro, consultor internacional asentado en Washington D.C. afirmó que este es un logro más para el CISO de la BUAP, que en los últimos años se ha destacado hasta ser considerado un referente en la materia. (Redacción)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/51445-reconocen-al-ciso-con-estandares-de-calidad-mundial>

HERALDO

- **Considera Doger que PRI no necesita coalición para 2013**

Para el diputado federal priísta Enrique Doger Guerrero, el PRI no necesita de ninguna coalición, ya que está fuerte y adelanta que va a ganar las elecciones del año próximo. Consideró de "muy natural" la opinión del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas con respecto a las alianzas, "pero eso lo hizo como militante del Partido Acción Nacional". El legislador federal, quien aseguró que por ahora piensa en cumplir como diputado y no en la candidatura a la presidencia municipal de Puebla, dijo que desde el momento en que el gobernador está pensando en una coalición, es que ya se dio cuenta que el PRI está fuerte. De otra manera, no estaría haciendo este tipo de señalamientos, por lo que desde ahora se puede augurar que el Revolucionario Institucional va a poder triunfar en las elecciones del 2013. (Andrés Herrera Ruiz)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/politica/51446-considera-doger-que-pri-no-necesita-coalicion-para-2013>

Síntesis

SINTEISIS

- **Exhortan a impulsar prácticas democráticas**

El Consejo Coordinador Empresarial de Puebla hizo un llamado a las autoridades electorales, partidos y representantes electos que entraron en funciones a impulsar las prácticas democráticas y ofertó apoyar a las autoridades. A través de un comunicado, indicó que el fortalecimiento de las instituciones es fruto de la credibilidad que éstas construyen día a día; al estimar que el reciente proceso electoral debe ser un parteaguas en nuestra democracia para analizar procesos en los que todos los partidos contendientes en estas elecciones, pueden y deben mejorar. Añadió que la democracia en México está en construcción al igual que sus instituciones, lo que se refleja en la percepción ciudadana de la situación que se vive en el país, la cual debe mejorar, lográndolo de manera corresponsable. (Mauricio García León)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTEISIS

- **Deben salir de circulación conductores que se nieguen a certificación: Garcilazo Alcántara**

Los conductores de transporte público y mercantil que no obtengan la certificación para conducir deben salir de circulación inmediatamente, consideró el presidente de la Comisión del Transporte en el Congreso local, Jorge Garcilazo Alcántara. Refirió que al dar la Secretaría de Transportes un plazo de seis meses para concluir el trámite, sería irresponsable que los conductores no tramiten este requisito que avalará su trabajo. En entrevista, el legislador dijo que la certificación ayudará a los trabajadores al volante para emplearse en Puebla y en cualquier otro estado. (Verónica de la Luz)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

intolerancia

INTOLERANCIA

- **Diputados federales del PAN presumen unidad**

La fracción de diputados federales de Acción Nacional por Puebla, presumió la unidad y reconoció como su coordinador a Rafael Micalco Méndez; además, de presentar los puntos referentes a lo que será su propuesta para la agenda legislativa sin que hasta el momento estén definidas las comisiones. En conferencia de prensa, el diputado Néstor Gordillo al ser cuestionado sobre si desconocería a Micalco Méndez, aclaró que hay un respaldo para su compañero de bancada el cual tiene experiencia en dirección luego de haber presidido al Partido Acción Nacional. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99854

INTOLERANCIA

- **Rechaza la izquierda ser trampolín del gobernador**

El dirigente estatal de Izquierda Democrática Nacional, Jorge Méndez Spínola advirtió que las declaraciones proaliganzas hechas por el gobernador Rafael Moreno Valle tienen que ver con un proyecto personal para el 2018 que se puede ver afectado si Acción Nacional pierde las elecciones el año próximo. Durante su conferencia de prensa de los domingos el representante de la corriente del Partido de la Revolución Democrática insistió en pedir al perredismo que rechace otra alianza con Acción Nacional y otros partidos que representen realmente a la izquierda ya que el error que se cometió en el 2010 sólo favoreció a unos cuantos. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99853

INTOLERANCIA

- **Condenan la cerrazón de magistrados electorales**

Para el analista político René Valdivieso Sandoval, resulta inaudito que los tribunales electorales, muestren un esquema de "cerrazón" al no atender las denuncias presentadas por los diferentes partidos políticos de oposición en los comicios del pasado 1 de julio, "la decisión de los magistrados es una total falta de sensibilidad política". Para el director del Instituto de Ciencias de Gobierno y Desarrollo Estratégico (ICGDE) de la máxima casa de estudios, con la calificación de las elecciones se presentan condiciones como se vivieron en los ochenta y principios de los noventa, porque queda claro que en México, no hay quien piense que las elecciones fueron como la plantearon los tribunales electorales, "el sentir de la población es diferente". (Samuel Vera)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=99852

CAMBIO

CAMBIO

- **Calderón no vendrá a Puebla este mes: RMV**

El Presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa, no asistirá a la inauguración del museo Guadalupe el próximo 8 de septiembre en el marco del aniversario luctuoso del general Ignacio Zaragoza, anunció el gobernador Rafael Moreno Valle. No obstante, informó que se tiene confirmada la asistencia del general secretario de la Defensa Nacional, Guillermo Galván Galván. Asimismo, el mandatario informó en entrevista que se prevé que el próximo 13 de septiembre, el Ejecutivo nacional no acuda a la entidad para la inauguración del distribuidor vial Santa Ana Chiautempan. (Elvia García Huerta)

<http://www.diariocambio.com.mx/2012/septiembre/politica/030912-eg-politica-calder-n-no-vendr-a-puebla-este-mes-rmv.htm>

CAMBIO

- **#YoSoy132 secuestra otra vez caseta**

Este fin de semana, integrantes del movimiento estudiantil #YoSoy132 se manifestaron en distintos puntos de la ciudad, apoderándose de espacios públicos para lanzar consignas en contra de la reciente designación oficial de Enrique Peña Nieto como presidente electo por parte del Tribunal Electoral del Poder Judicial. En una primera acción, el viernes pasado un grupo de aproximadamente 80 integrantes de #YoSoy132 se reunieron en el zócalo capitalino para lanzar consignas como "México sin PRI", "esta lucha no termina" y "fuera Peña Nieto". (Víctor Hugo Juárez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2012/septiembre/policia/030912-vh-policia-yosoy132-secuestra-otra-vez-caseta.htm>

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Anuncia la UFIC una movilización en apoyo al padre Anastasio Hidalgo**

Durante esta semana se movilizarán comuneros de este municipio con el objetivo de poder expresar su apoyo al párroco de esta comunidad, Anastasio Hidalgo Miramón, anunció el líder de dicho movimiento, José Luis Leyva Machuca, quien mencionó que ellos advirtieron meses atrás al obispo que el Consejo Ciudadano preparaba una campaña de desprestigio en contra del sacerdote. Por eso expresó que tras la serie de acontecimientos que se han dado en los últimos días, en torno a la persona del sacerdote, se decidió que los comuneros y demás integrantes de la Unidad Fuerza Indígena y Campesina (UFIC). (Elizabeth Rodríguez)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/anuncia-la-ufic-una-movilizacion-en-apoyo-al-padre-anastasio-hidalgo_id_12949.html

MILENIO

MILENIO

- **Buscan eliminar la lógica matemática, la tecnología y la crítica en las escuelas: CDMP**

El Consejo Democrático Magisterial Poblano reveló que el nuevo esquema de evaluación que elimina la posibilidad de estudiantes reprobados de primero a tercero de primaria y que cambia los números por las letras, está centrado esencialmente en el docente y excluye los factores contextuales-culturales en que se desarrolla el proceso educativo, los cuales, influyen en el quehacer pedagógico. "Deja fuera al alumno y su realidad, sus problemas y sus necesidades económicas y de subsistencia, así como a las deficiencias de infraestructura, materiales e instrumentales que son producto de una política de despojo a la escuela pública. (Jaime Zambrano)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/19a9044728bab51986342a4dc9afaa62>

MILENIO

- **Reabren túnel de pirámide de Cholula luego de tres años de permanecer cerrado**

Ajeno al tumulto de la zona comercial y turística, se reabrió el túnel interior de la pirámide de Cholula, después de permanecer cerrado por casi tres años. Aunque sólo son 258 metros de recorrido abierto al público, de los más de 5 mil existentes, la humedad, las corrientes de aire y las excavaciones realizadas desde 1931, permiten recrear parte de las nueve etapas de su construcción prehispánica. Con una inversión de 400 mil pesos y un trabajo efectivo de tres meses, el delegado en Puebla del Instituto Nacional de Antropología e Historia (INAH), Miguel Rivas García hizo la apertura formal. (Jesse Brena)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/19a9044728bab51986342a4dc9c33cd2>

MILENIO

- **Inauguran la 62a Feria de Cholula 2012**

Autoridades Municipales de San Pedro Cholula hicieron el corte de listón correspondiente a la inauguración oficial de la 62ª Feria Cholula 2012, que ofrecerá grandes novedades y sorpresas para todos los visitantes, que año con año esperan ansiosos la feria del 30 de agosto al 16 de septiembre. Las actividades culturales más representativas de esta feria es el tradicional trueque entre comerciantes el día 8 de septiembre en donde el dinero deja de ser prioridad para adquirir algún producto o cosa y se sustituye por el intercambio en especie de otro producto de igual valor. (Redacción)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/19a9044728bab51986342a4dc9b4800e>



PERIODICO DIGITAL

- **Inauguran oficialmente la 62ª Feria de San Pedro Cholula 2012**

Autoridades Municipales de San Pedro Cholula hicieron el corte de listón correspondiente a la inauguración oficial de la 62ª Feria Cholula 2012, que ofrecerá grandes novedades y sorpresas para todos los visitantes, que año con año esperan ansiosos la feria del 30 de agosto al 16 de septiembre. Las actividades culturales más representativas de esta feria es el tradicional trueque entre comerciantes el día 8 de septiembre en donde el dinero deja de ser prioridad para adquirir algún producto o cosa y se sustituye por el intercambio en especie de otro producto de igual valor; además de su platillo típico regional que incluye la cecina asada, las rajas rojas, el queso, el pápalo y el aguacate. (Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/notas/inauguran_oficialmente_la_62_feria_de_san_pedro_cholula_2012

PERIODICO DIGITAL

- **El Gobierno se mantiene atento a la actividad del Popocatepetl**

El Secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, informó que debido al cambio de Alerta Volcánica de Amarillo Fase 3 a Fase 2 del Popocatepetl, anunciado este sábado por el Centro Nacional de Prevención de Desastres (Cenapred), los refugios temporales instalados en San Pedro Cholula e Izúcar de Matamoros se desactivarán, así como la presencia de algunas áreas de gobierno en las zonas aledañas al volcán. En un mensaje grabado y difundido a través de su cuenta de Twitter @fer_manzanilla, el Titular de la SGG anunció que este cambio implica reducir algunas de las previsiones tomadas desde el 16 de abril, día en el que se elevó la Alerta Volcánica. "El nivel de emergencia se reduce y, por lo tanto, las previsiones que veníamos tomando en épocas recientes, también bajan", comentó el funcionario. (Redacción)

http://periodicodigital.com.mx/notas/el_gobierno_se_mantiene_atento_a_la_actividad_del_popocatepetl

PERIODICO DIGITAL

- **Rescatan diputados obras por 200 mdp**

Los diputados del PRI salientes de la LXI legislatura federal señalaron que como punto final de su retiro solicitaron al gobierno federal no cancelar programas de obras de la Comisión de Pueblos Indígenas y de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes por casi 200 millones de pesos. Oscar Aguilar González, aseguró que integrantes de la Comisión de Presupuesto y de Grupos vulnerables acudieron a la Comisión de Hacienda, para pedir que no fueran cancelados los recursos de un paquete de carreteras y obras sociales (agua, drenaje y luz) que estaban programadas en el ejercicio 2012, pero que el gobierno federal pretendía cancelar por cierre de ejercicio. Hicieron valer el decreto del gasto federal que deberá entregarse como máximo en octubre y ejercerse a más tardar el 31 de diciembre, por lo que se convino en que las obras seguirían su curso aún con el cierre de administración., haberlo hecho hubieran violado la ley. (Pilar Bravo)

http://periodicodigital.com.mx/notas/difcil_que_productores_de_huevo_bajen_elPrecio_amaya



IMAGEN POBLANA

- **Todos somos amigos del gobernador: diputados panistas**

Aunque provienen de las corrientes políticas del Yunque, del incipiente grupo denominado el morenovallismo y del grupo Grajales-Díaz Caneja, los cinco diputados federales del PAN se consideraron a sí mismos amigos del gobernador y dieron su respaldo a su nuevo líder Rafael Micalco Méndez. En conferencia de medios, los legisladores federales presentaron su agenda de trabajo para el próximo periodo ordinario de sesiones y se limitaron a hablar de la colaboración y respeto entre ellos, pero se negaron a hablar de la permanencia de Juan Carlos Mondragón Quintana al frente del Comité Directivo Estatal del PAN. (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/todos-somos-amigos-del-gobernador-diputados-panistas>

IMAGEN POBLANA

- **Renovación de dirigencia en el SNTE 23, conflicto seguro**

El conflicto está pronosticado para la renovación del secretario general de la sección 23 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación, a causa de la retención de posiciones en el Comité Seccional del SNTE por parte del grupo político de Eric Lara Martínez. Cuando Lara Martínez llegó a la Secretaría General, hace cuatro años, su grupo político se apropió de todas las primeras posiciones colegiadas del Comité Seccional del SNTE causando un clima de tensión que está por explotar el próximo 18 de septiembre, cuando sea renovada la dirigencia. (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/renovacion-de-dirigencia-en-el-snte-23-conflicto-seguro>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Han aprehendido 21 funcionarios corruptos de la administración de RMV**

En lo que lleva el programa 'Ciudadano Encubierto', han sido aprehendidos 21 servidores públicos de diferentes dependencias por actos de corrupción y mala atención a la ciudadanía, aseguró la Contralora en el estado, Patricia Leal Islas. En entrevista, la funcionaria admitió que en la gestión de Rafael Moreno Valle Rosas han trabajado personas de "doble moral", pero aseguró que a través de dicho programa se ha estado actuando con el fin de "limpiar" a malos funcionarios. Recordó que a través del número: 01800 HONESTO (46 63 786), los poblanos podrán quejarse o denunciar a algún trabajador que les haya solicitado dinero para agilizar los trámites o simplemente si consideran que la atención fue mala. (Isaac Jiménez Pérez)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-Gobierno-&id=45341>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **El Gobierno del Estado se mantiene atento a la actividad del Popocatepetl: Manzanilla**

El Secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, informó que debido al cambio de Alerta Volcánica de Amarillo Fase 3 a Fase 2 del Popocatepetl, anunciado este sábado por el Centro Nacional de Prevención de Desastres (Cenapred), los refugios temporales instalados en San Pedro Cholula e Izúcar de Matamoros se desactivarán, así como la presencia de algunas áreas de gobierno en las zonas aledañas al volcán. En un mensaje grabado y difundido a través de su cuenta de Twitter @fer_manzanilla, el Titular de la SGG anunció que este cambio implica reducir algunas de las previsiones tomadas desde el 16 de abril, día en el que se elevó la Alerta Volcánica. (Redacción)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla-&id=45359>

RETO diario

RETO DIARIO

- **Poder Judicial becará a 71 niños indígenas**

Como respaldo a la Campaña Beca a un Niño Indígena que puso en marcha el Sistema DIF Estatal, el Poder Judicial a través del Voluntariado del mismo, a partir de este ciclo escolar becará a setenta y un niños indígenas poblanos. Tal beneficio fue aprobado, en sesión de Pleno, por los Magistrados que integran el Tribunal Superior de Justicia. El Cuerpo Colegiado determinó que cada uno de sus miembros, al inicio de cada ciclo escolar, aporte un mil pesos y un 50 por ciento más, 500 pesos, Jueces y directivos administrativos. (RETO diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Poder-Judicial-becara-a-71-ninos-indigenas&id=34433>

RETO DIARIO

- **Activa presencia de Blanca Alcalá en el Senado de la República**

La Senadora Blanca Alcalá Ruiz participó en la instalación del Congreso General conformado por las Cámaras de Senadores y de Diputados y durante la cual, se recibió el Sexto Informe de Gobierno del Presidente de la República Integrante de la Sexagésima Segunda Legislatura de la Cámara de Senadores, participará durante los próximos días, en las sesiones de análisis que se realizará del informe presidencial, tal como lo marca la Constitución Política. (RETO diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Activa-presencia-de-Blanca-Alcala-en-el-Senado-de-la-Republica&id=34432>

RETO DIARIO

- **Poblanos están agradecidos con Calderón: Moreno Valle**

Gratitud de los poblanos con el presidente, Felipe Calderón Hinojosa, por el apoyo para la ejecución de obras y programas en el estado, expresó el gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, al calificar como "positivo" el sexto y último informe del gobierno federal, con logros en rubros como salud, educación e infraestructura. El mandatario estatal, consideró positivo el balance del cierre de la administración federal y dijo que no todo fue la seguridad, sino asuntos importantes, como las obras con avances sin precedentes en infraestructura; en salud, se alcanzó una cobertura universal y la atención a la población mediante los esquemas del Seguro Popular. (RETO diario)
<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Poblanos-est-an-agradecidos-con-Calderon:-Moreno-Valle&id=34430>

RETO DIARIO

- **Ardelio Vargas admite que quiere trabajar con EPN**

"Sería una distinción formar parte del equipo del próximo presidente, Enrique Peña Nieto", admitió el actual secretario de Seguridad Pública en el estado, Ardelio Vargas, quien reveló la buena relación y, más aún, la amplia amistad con quien el pasado viernes recibió la constancia de mayoría de las elecciones de julio por el TEPJF. Aunque, dijo que hasta este fin de semana no había recibido invitación para integrar parte del gabinete del entrante mandatario de la nación. Asimismo, el funcionario estatal, no descartó interés por ocupar un cargo en el próximo gabinete federal, pero, aseveró que lo ponderaría. (Hugo Sánchez)
<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ardelio-Vargas-admite-que-quiere-trabajar-con-EPN&id=34429>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL .mx

EL UNIVERSAL

- **Ugalde pide transparentar los donativos privados**

El ex presidente del Instituto Federal Electoral (IFE), Luis Carlos Ugalde, aseguró que no es necesaria una reforma electoral para evitar que ocurran problemas postelectorales cada sexenio, sino modificaciones a las leyes de Radio y Televisión, Antimonopolios, y una más en materia de publicidad oficial. En entrevista con EL UNIVERSAL, el director de Integralia recomendó combatir a los monopolios para evitar que existan sólo dos televisoras con las cuales negociar, fiscalizar de manera rigurosa a gobiernos locales para evitar que desvíen recursos a las campañas y promover una regulación en publicidad oficial. (Lilia Saúl)
<http://www.eluniversal.com.mx/primera/40243.html>

EL UNIVERSAL

- **Simplifican reporte de robo de celulares**

Las empresas de telefonía móvil que operan en el país, Iusacell, Nextel, Telcel y Telefónica homologaron el procedimiento para que los usuarios reporten el robo o extravío de teléfonos móviles. A un día de que entró en vigor el bloqueo de celulares robados, la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) informó que el nuevo procedimiento permitirá a los usuarios efectuar una llamada de aviso en el momento en que suceda el robo, sin que medien requisitos complicados o información que no tengan disponible en ese momento. (Redacción)
<http://www.eluniversal.com.mx/primera/40244.html>

EL UNIVERSAL

- **DF: operan 287 escuelas en inmuebles ajenos**

Dicen que son rumores que por años han estado en el ambiente escolar, pero que "papelito habla" y como hasta no ver no creer, los padres de familia de la escuela primaria Rosa Mexicano se dicen tranquilos porque nadie les ha avisado de un cambio de instalaciones, un desalojo o un requerimiento oficial. Sin embargo, el contrato de comodato firmado por el propietario del inmueble y la Administración Federal de Servicios Educativos en el Distrito Federal (AFSEDF) expira en noviembre de 2012, según información adquirida por este diario a través de la Ley de Acceso. (Mónica Archundia)
<http://www.eluniversal.com.mx/primera/40245.html>

COLUMNAS

Intolerancia

(Contracara/Enrique Núñez)

La ST confiesa su pecado

Tras la revelación hecha en Contracara el [viernes](#) pasado, ese mismo día el subsecretario de Planeación y Desarrollo de la ST, Víctor Mata Temoltzin, no tuvo más remedio que confesar que el metrobús funcionará únicamente con seis unidades articuladas y el resto normales.

Así las cosas, la publicación de Intolerancia Diario obligó al gobierno morenovallista a reconocer que el metrobús cambió radicalmente, comparado con el ambicioso proyecto presentado al inicio del sexenio. Sin embargo, la eliminación de las unidades articuladas es sólo la punta del iceberg, ya que el proyecto original ha sido despedazado convirtiéndose en una ruta de camiones comunes y corrientes, los cuales circularán en un carril de concreto hidráulico y cuya única diferencia con los camiones que hoy prestan el servicio público de transporte es que tendrán puertas de ascenso y descenso del lado izquierdo.

Un capítulo aparte merece el hecho de que desde ahora se conozca que serán unidades Mercedes Benz las que adquirirán sin existir una licitación de por medio que justifique la compra, lo cual refleja una posible corrupción detrás de esta operación financiera. En la edición de Intolerancia de hoy se detallan diversas pruebas de la transformación del "macroproyecto" morenovallista, las cuales demuestran que el metrobús RUTA está muy lejos de ser la solución de todos los problemas de transporte que hoy padecen los poblanos. En próximas entregas aportaré más [información](#) sobre todos los "ajustes" que le han hecho a este proyecto, el cual terminará convertido en todo un Frankenstein.

Lamentablemente, la opacidad de la ST respecto al metrobús y muchos otros temas impide que los poblanos se percaten de todos los yerros cometidos por los funcionarios de esta dependencia. De ahí que salten diversas interrogantes respecto a la evidente inoperatividad del metrobús, el cual, tal y como lo escribí el viernes pasado, pinta para ser una pesadilla para el Señor de los Cerros.

Por lo pronto, el trabajo periodístico de Intolerancia Diario sirvió para que la Secretaría de Transporte reconociera que el Metrobús RUTA es un proyecto "patito".

Pregunto: si Intolerancia no hubiera hecho esta denuncia periodística, ¿hasta cuando nos habrían mantenido con el engaño del "súper metrobús"?

Y todavía dicen que "lo mejor está por venir".

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1564>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

Metrobús, megafraude

El [viernes](#) pasado mi compañero Enrique Núñez, director de Intolerancia Diario, desnudó por completo el megafraude que se prepara con el remedo de metrobús, que se pretende poner en marcha en Puebla, en donde sólo serán —según dicen las autoridades— 6 vehículos articulados los que se pongan en marcha en lo que se conoce como sistema RUTA.

En anteriores columnas hemos tratado el tema del metrobús, al cual bauticé como el "elefante blanco" del morenovallismo y así será, pero además constituye una auténtica burla para los poblanos, sobre todo por los más de mil millones de pesos que se invierten en este proyecto. No por nada, la administración estatal ha manejado con total hermetismo, todo lo relacionado con el proyecto RUTA (Red Urbana de Transporte Articulado), que de entrada es un engaño, ya que no habrá vehículos articulados —sólo 6—.

Por si fuera poco, [ahora](#) ha trascendido que tampoco habrá estaciones de transferencia, como se presumió, las cuales supuestamente se ubicarían una en Tlaxcalancingo y la otra en Chachapa, sólo serán terminales comunes y corrientes. Como lo expuso Núñez, se sabe que a espaldas de todo mundo y en el más completo sigilo se prepara la adquisición de unidades de la marca Mercedes Benz, vehículos comunes y corrientes. Nada se sabe tampoco de la supuesta sociedad anónima Articulados de Puebla, la cual operará en el corredor destinado exclusivamente para la operación del supuesto "metrobús" RUTA, en la se dicen participan 236 transportistas, a los cuales nadie conoce.

Tampoco se sabe a ciencia cierta cuáles serán las atribuciones del supuesto Comité de [Gestión](#) por Competencias, el cual supuestamente está integrado por transportistas y autoridades; es un misterio la función de la dichosa estructura. Ahora se sabe por qué el proyecto del metrobús se ha manejado en medio de tanto sigilo, si se trata de un megafraude, de un meganegocio, ahora lo importantes es investigar, ¿cuál es la mano que se esconde detrás de todo esto? y ¿a qué bolsillo se busca beneficiar con el millonario proyecto?

Queda claro que el problema del transporte público en Puebla no se solucionará con el proyecto RUTA, el cual sólo ha logrado que el tráfico en la zona se haya vuelto insostenible.

Mondragón se queda

Será este día cuando en el CEN del PAN tome la decisión sobre si se prorroga o no la estancia de Juan Carlos Mondragón Quintana como dirigente estatal del albiazul en Puebla. La mala noticia para el gobernador Moreno Valle, es que todo parece indicar que Mondragón se quedará para dirigir al PAN durante el proceso electoral de 2013, como lo vino adelantando el secretario general del CEN del PAN, Manuel Oliva.

Mondragón es un verdadero dolor de cabeza para el gobernador, ya que no le ha permitido al mandatario poblarlo manejar a Acción Nacional como si fuera otra oficina gubernamental más.

El joven dirigente estatal del albiazul se ha mantenido en la misma línea desde que inició la administración estatal y eso ha provocado el enfado del gobernador, quien busca a toda costa hacerse de la dirigencia estatal para colocar a todos sus candidatos a diputados y presidentes municipales en 2013 y también para concretar la unión de fuerzas que necesita para ir a la elección intermedia. Si el CEN del PAN, como todo parece indicar, aprueba que se prorrogue la estancia de Mondragón al frente del CEN del albiazul en Puebla, entonces el gobernador habrá sufrido un duro revés político con miras a 2013; esto, pese a que presume que cuenta con el control del Consejo Estatal del PAN y también del Comité Municipal, ya que Mondragón se mantendrá como una "piedra en el zapato" en todas y cada una de las decisiones de Moreno Valle quien ve con impotencia cómo su supuesto control sobre todos los partidos políticos en el estado se desvanece.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1561>

(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León)

Víctor Antonio Carrancá, prueba de fe

El procurador General de Justicia, Víctor Antonio Carrancá Bourget, tiene en sus manos uno de los casos más sonados de corrupción en Puebla, por buena o mala suerte le tocó investigar a la temible familia Cuautle, relacionada con el robo de hidrocarburos propiedad de Pemex y que cuenta con una nómina de funcionarios del gobierno del estado, del federal, de Pemex e incluso de municipios, además de policías, a quienes les pagaban protección para que les permitieran el libre tránsito de pipas cargadas con combustible robado e incluso les permitían el robo del mismo mediante la colocación de ductos clandestinos.

Esta familia ya había sido denunciada en muchas ocasiones, pero los compromisos que adquirieron los funcionarios de administraciones pasadas, incluso de ésta, no les permitían molestarlos, menos cuando obtuvieron el apoyo del crimen organizado para seguir "trabajando" en uno de los delitos que dejan millonarias ganancias.

Intolerancia Diario, a través de esta columna comentó, el 30 de abril del 2009, una carta donde se denunciaba a esta familia, desde el padre Claudio y sus hijos Alfredo y Miguel, quienes eran jefes de una organización dedicada al robo de productos de Pemex, principalmente petróleo, presentando direcciones e informes que de haber sido escuchado hubieran dado un fuerte golpe a la delincuencia organizada, pero por los mismos compromisos económicos se hicieron "de la vista gorda", hasta que hubo cuatro muertos y muchas críticas a los cuerpos de seguridad.

El 24 de abril del 2012, la PGJ ya contaba con informes para poder intervenir a esta familia, pero de nuevo, compromisos de altos mandos de la Policía Ministerial evitaron el cumplimiento de la ley.

Ese día la Policía Estatal Preventiva (PEP), detuvo a Eladio César García, Armando López Flores, Felipe de Jesús Aparicio, José Alberto Martínez Lázaro y Edgar Oropeza López de 30 años, elementos de la Policía Municipal de Juan C. Bonilla, que escoltaban un camión pipa cargado con 15 mil litros de combustible robado, ellos mismos confesaron recibir sobornos mensuales para escoltar y proteger a las mafias de cuachicoleros de la zona.

Otro informe que fue ignorado fue que en el OXXO, donde ocurrió la agresión armada, era la zona donde las mafias del robo de productos de Pemex pagaban sobornos, a esa tienda de conveniencia llegaban policías, jefes de grupo, comandantes, de todas las corporaciones de policía a cobrar sobornos, que quien les entregaba el dinero era conocido como "El Oso", pero a nadie le importó o mejor dicho no hicieron caso.

Que en esa misma zona, además de los Cuautle, llegaban mafiosos como Arturo Rosas, Hilario González "El Petate" y Antonio Rosas, originario de Zacatelco Tlaxcala, quienes distribuyen combustible robado a todas las tabiqueras de la zona.

La carta del 30 de mayo del 2009

"Los que firmamos y pedimos el anonimato somos vecinos de un poblado cercano a Cholula Puebla y es el lamentable caso que dentro de nuestros vecinos se encuentra la familia de 'Los Cuautle' encabezada por el papá Claudio Cuautle y su lugarteniente Alfredo Cuautle y también su hijo Miguel Cuautle esta familia siempre se ha dedicado al robo y venta de combustible, combustóleo, aguado, y demás productos derivados del

petróleo, los cuales extraen de manera clandestina de los ductos de Petróleos Mexicanos, estas personas poseen varias bodegas en donde vacían el combustible robado y lo almacena ilegalmente, obviamente con los riesgos que esto conlleva, el punto aquí es que lo que les decimos es del conocimiento de todo el pueblo, pues estas personas no son discretas y mucho menos humildes, siempre han hecho alarde de sus robos y de su poder económico y que con él se acomodan para pagar a todas las autoridades que sea necesario para que se les permita inclusive se les proteja para seguir 'trabajando en paz'.

"El punto es que desde el año pasado estas personas principalmente Alfredo Cuautle el cual es un hombre moreno, de frente amplia, de estatura media, patillado, y que conduce una camioneta roja, un jetta gris y/o un Spirit rojo, éste se ha jactado de decir a los cuatro vientos que ya forman parte de 'El Cártel del Golfo' por conducto de su brazo armado mejor conocido como 'Los Z' y con base a esto se ha valido para ser más violento y prepotente de lo que era antes pues ahora se siente protegido por 'Los Z' y hecho que hemos corroborado, pues le podemos decir con toda certeza que aquí en la casa de Alfredo o de Claudio viene personalmente mucha gente de diversas corporaciones, como los AFIS de la Procuraduría General de la República, los cuales viene en coches de civiles pero con chalecos azules que dicen AFI, también gente de Petróleos Mexicanos, también cobran su dinero los agentes de la PFP los cuales vienen en sus patrullas azules con blanco, elementos de la Policía Judicial de Puebla y hasta gente de la Policía Estatal, y ahora hasta los famosos 'Z'.

"Realmente nuestro sentimiento como vecinos no es de injusticia, al fin y al cabo hay un Dios que todo lo ve pero es más de miedo, ahora cualquiera que los vea feo, es levantado y golpeado casi al punto de muerte, o de plano no regresa, ellos se han encargado de sembrar terror entre la población y estamos desesperados, pues inclusive hemos contratado abogados para presentar denuncias y ellos terminan diciéndonos que mejor ni le movamos, que no sabemos con quien nos metemos que están con 'Los Z', inclusive una vez uno de nuestros licenciados nos dijo que los Cuautle están coludidos directamente con la delegada de la PGR por eso las denuncias nunca progresan en contra de ellos y hasta con el Procurador de Puebla, entonces nos encontramos sin defensa alguna en contra de los Cuautle y 'Los Z'. Nuestra última medida será presentar ésta y otras cartas al Ejército Mexicano y al señor gobernador a fin de que se tomen cartas en el asunto y el Estado nos proteja y libere de esta gente, le pedimos por su conducto al procurador Archundia que si tanto dice que en Puebla no hay 'Zetas' venga a nuestro pueblo, investigue y trate de detener a los Cuautle y verá como antes de llegar a la capital todo un ejército de maleantes ya le habrán impedido que les haga algo."

Hasta aquí la carta.

Nos vemos cuando nos veamos.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1562>

CAMBIO

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

Ases en la manga en la guerra por el PAN: el día D

Ambos bandos presumen **victoria** en la candente sesión del CEN panista en la que se decidirá el futuro de Juan Carlos Mondragón. El morenovallismo presume cercanía con varios personajes que **han comprometido el voto para su causa**, en su mayoría provenientes del **calderonismo**. Con eso creen que será suficiente. Pero el Yunque juega a la traición, y por eso pedirán que la votación se realice con cédula, es decir, que sea un **voto secreto** con lo que se diluirá cualquier negociación de los operadores morenovallistas. Los operadores del grupo en el poder, a lo largo del fin de semana, se dedicaron a **recabar firmas para una carta** en la que solicitan que no sea autorizada la prórroga, pero se desconoce si será publicado o entregado en las instancias nacionales. El día D en la guerra llegó y cada bando afirma que tiene la victoria en sus manos.

A lo largo del fin de semana, todas las negociaciones fueron **infructuosas**. Confiados en que **quien pega primero, pega dos veces**, el Yunque se asumió **ganador** con el madrugue mediático que dio a través de los portales *e-consulta* y *Central*. Y a partir de ahí, encumbró en una postura **soberbia** en la que quisieron negociar **futuras candidaturas y puestos** en el gobierno estatal para Juan Carlos Mondragón y Eduardo Rivera Pérez. **Salvoconductos para asegurar el futuro** de ambos personajes, kamikazes personeros del Yunque.

Por supuesto que el morenovallismo nunca aceptó **negociar sobre las rodillas**, por mucho que algunos de sus operadores, asumiéndose como **"pacifistas"**, aceptaran una negociación que dejaba al grupo en el poder con la **bota sobre el cuello**. Tales "pacifistas" adujeron mil y un argumentos con los que podría **disfrazarse una derrota** en toda regla. Para bien o para mal, Moreno Valle va a jugar hasta el final. Y en su mejor estilo extremo, tal y como demandan batallas en las que se juega el futuro del régimen.

Los "pacifistas" no pueden escapar al hecho de que el morenovallismo vive su **crisis política de mayor**

envergadura desde que arrancó el sexenio. La crisis se define a partir del conflicto abierto del gobierno estatal con el partido del que emanó. Un ala del PAN se convirtió en la única oposición al régimen: pero **su vinculación orgánica los hace codependientes**, como un amor trastornado. Matrimonio forjado en el infierno.

La pregunta constante a lo largo del fin de semana es quién ganará en la sesión de hoy, interpretando la batalla como un partido de fútbol, como un **juego de suma cero**. La perspectiva del día D es que **ambos perderán, cualquiera que sea el resultado** en la votación del CEN. Son varios los escenarios posibles:

1. Mondragón gana la prórroga. El Yunque se queda con el **botín de la dirigencia estatal**, y con la postura antialiancista del líder, la megacoalición literalmente queda cancelada. El PAN **va solo en 2013** y probablemente el morenovallismo decida **jugar sus canicas** con otro partido.

2. El CEN rechaza la prórroga. El morenovallismo se quita de en medio a Mondragón, y en un plazo de 15 a 30 días se emite la **convocatoria** para elegir al **nuevo** dirigente. Con la mayoría de 60-65 consejeros, **imponen a Blanca Jiménez** y el Yunque pierde su patrimonio histórico, ejerciendo venganza en 2013 con una huelga de manos caídas.

3. Medidas extremas. Alguna fuente confiable dice que así como el Yunque tiene el as bajo la manga de solicitar una votación secreta, el morenovallismo **también tiene el suyo**. Una **medida extrema de poder**, aunque se negaron a detallar el mecanismo que sería lanzada hoy mismo. Tal medida dejará muy mal parados a los **"pacifistas"**, es la única información que quisieron proporcionar.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/septiembre/colum-tiempos-030912.php>

(Por las entrañas del poder/Jesús Ramos)

¿Megachingadazo? ¡No!

La permanencia de **Juan Carlos Mondragón Quintana** al frente del PAN se verá de aquí en adelante con los ojos que quiera verse. O con los ojos con que se ve a un gobernador odiado por un amplio sector de la prensa (y merecido se lo tiene) o con los ojos de complacencia a un pobrecito **Yunque** visto como la víctima de un miserable ogro tan parecido y real al de los cuentos de príncipes y princesas.

Nada de eso. Ni fue un duro golpe a los insaciables intereses de **Rafael Moreno Valle** ni tampoco los yunquistas ganaron la gran cosa con prorrogar un liderazgo faccioso y radical. En dado caso quedaron como estaban: **El yunque con su partido y el gobernador con sus ganas de arrebatárselo** para operarlo a su antojo en las **elecciones** del año entrante.

¿Qué va a pasar? Nada. Cada uno de los dos tiene ya trazada su ruta de viaje de aquí al 2013 y ambas son fácilmente predecibles. El yunque pugnaré por conseguir la candidatura a presidente municipal para uno de los suyos como objetivo prioritario y, luego, tratará de obtener el mayor **número** de espacios de competición en las diputaciones con tal de seguir teniendo representatividad en el Congreso Local. Lógico.

Moreno Valle, por su parte, presionará para lograr la candidatura a favor de Fernando Manzanilla, pero **su manera de presionar será distinta a la que ejercerán los yunquistas a la hora de las decisiones**. Es decir, mientras el Yunque se morirá en la raya por ganársela, el mandatario sopesará lo que le conviene más, si soltarla para que los facciosos hagan con ella lo que quieran o ejercer toda la presión para salirse con la suya. Obvio.

Ésa es la diferencia. **Uno tiene margen de maniobra y el otro no. Uno sólo tiene una salida: matar o morir, y el otro cuenta con varias salidas dentro y fuera del PAN.** No sé lo que piensen los demás, pero yo sigo sosteniendo (como desde hace varios meses) que la decisión de que vayan o no Manzanilla, Tony Gali, Amy Camacho o Jorge Aguilar como candidatos a presidente de Puebla ni siquiera depende de Moreno Valle. **Digamos que se trata de una fuerza que no puede controlar por ser más poderosa que la suya.**

Retomemos. **No fue un duro golpe** que Mondragón se quede un año más al frente del PAN, ¡por favor! **Tampoco fue un megachingadazo** que le alteró los planes a Moreno Valle y a Manzanilla y les minó su poderío. Si acaso el Yunque cumplió con el requisito indispensable de seguir teniendo la ficha del partido en su poder para continuar en el juego político-electoral del 2013. **Los contrapesos en las democracias del mundo son requisito indispensable.** Qué bien que así lo haya entendido el CEN panista, Juan Manuel Oliva y Gustavo Madero. El guión sigue como iba, nada cambia, nada altera las cosas.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entradas/2012/septiembre/colum-entradas-030912.php>

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

El triunfo de Peña Nieto

Era de esperarse una resolución favorable a la elección de Enrique Peña Nieto, como Presidente de la República para el periodo 2012-2018, por parte del Tribunal Federal Electoral.

Era de esperarse porque no había elementos jurídicamente válidos para anular la elección, como lo pedía el [Movimiento Progresista](#) y que fue conformado con los partidos PRD, PT y Movimiento Ciudadano, supuestamente de izquierda, que postularon a Andrés Manuel López Obrador.

Las *pruebas* aportadas por el Movimiento Progresista, no tuvieron validez jurídica: dichos de testigos supuestamente presenciales de compra de votos, recortes de periódicos, grabaciones de informaciones a través de radio y televisión, animales de granja supuestamente entregados a cambio de votos, no constituyen, jurídicamente, ninguna prueba de nada.

La exigencia de nulidad de la elección presentada por la presunta izquierda, como dice un colega periodista y buen amigo, *con todo respeto*, no tenía ningún sustento real.

Había una incongruencia en esa petición: se pedía, mejor dicho, se exigía la anulación de la elección presidencial, pero no la de diputados y senadores o la de gobernadores y presidentes municipales en las entidades, donde hubo elecciones [locales](#) también.

La coalición de izquierda o Movimiento Progresista obtuvo triunfos claros y contundentes en Morelos y Tabasco, donde ganó la elección de gobernador y obtuvo mayoría en los congresos locales de esas entidades; en Guerrero, no sólo ganó la elección presidencial, sino la mayoría de los candidatos a diputados y senadores, numerosos ayuntamientos, entre ellos el de Acapulco y la mayor parte de los diputados locales; en Puebla, donde el PRD ha sido siempre tercera y hasta cuarta fuerza política ganó la elección presidencial, pero no obtuvo ningún triunfo en los 16 distritos electorales federales en disputa.

El candidato presidencial de la izquierda pues, ganó donde debía ganar, incluyendo Puebla, entidad en la que nadie imaginó —hasta hace muy poco tiempo— que triunfaría un candidato izquierdista.

Pero los partidos de izquierda por mucha popularidad que tuviera su candidato presidencial, que la tiene, no constituyen garantía de nada. Son partidos sin estructura, sin organización, sin unidad interna.

El propio Andrés Manuel López Obrador se dio [cuenta](#) de esto hace seis años, cuando estuvo a punto de ganar la Presidencia, y por eso decidió conformar el Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) para contar así con un ejército electoral, que al margen de los partidos coaligados, cuidara el proceso. Pero algo falló, porque según se supo, los militantes de Morena participaron muy activamente en cuidar la elección presidencial, pero se desentendieron de lo demás y viceversa, los representantes de los partidos de izquierda, donde los hubo, cuidaron la elección de diputados y senadores y se desentendieron de la presidencial.

Hace seis años, cuando en Puebla había una enorme simpatía, como [ahora](#), por López Obrador, los izquierdistas fueron incapaces de cubrir con representantes más de mil 100 casillas en el estado, es decir, la izquierda no tuvo alguna acta de mil 100 casillas para comprobar el triunfo de su candidato.

Como usted comprenderá, así no es posible exigir la anulación de las elecciones: con base en qué, los magistrados, que supuestamente están al margen de partidos y de ideologías van a anular una elección en la que participaron millones de personas, si carecen de pruebas jurídicamente válidas para eso.

Por primera vez en su historia, el PRD tiene un senador por Puebla, Miguel Barbosa Huerta. Pues eso, tiene enojadas a la mayoría de las tribus perredistas, pues consideran que "El Ñoño", así le dicen, va a continuar dominando a su partido en la entidad, como lo ha venido haciendo desde hace 10 años. No les da gusto que quien fue dirigente estatal del partido del Sol Azteca sea el coordinador de la bancada perredista, por el contrario, les da coraje, aunque eso sí, júrelo, más de uno se acercarán a él para solicitarle algún favor o simplemente para saludarlo, aunque renieguen de él a sus espaldas.

Bueno, eso ocurre en todos los partidos, pero en los de izquierda o supuestamente de izquierda, eso es más notorio.

Lo malo de todo esto es que la izquierda seguirá por el mismo camino por el que ha ido siempre: división y enfrentamiento interno, nulo trabajo de partido, y consecuentemente, pésima estructura y casi nula organización, lo que significa un partido débil, sin cuadros suficientes para competir en elecciones locales o federales y sin tener el respeto y la confianza de los ciudadanos.

Lo que se ha dado por llamarse "*las izquierdas*", debería exigir la reestructuración de sus respectivos partidos, reorganizarse, formular un plan de trabajo que incluya a toda su respectiva militancia, cambiar, de ser partidos de pequeños grupos de interés a verdaderos partidos de ciudadanos progresistas, con espíritu y formación democrática. Así como están y como han estado siempre, a la mejor vuelven a tener un candidato carismático y popular, como Andrés Manuel, que volverá a perder. En la lucha política por el poder, lo carismático y lo popular ayuda, pero lo que realmente vale es la estructura y la organización.

Empieza la cuenta regresiva

Ayer, el presidente Felipe Calderón Hinojosa presentó, por fin, su último informe de gobierno. Como

dijo Díaz Ordaz en entrevista que le hicieron el día que Echeverría entregó el poder presidencial a su sucesor: "ya podemos respirar tranquilos".

Aunque al actual jefe de la nación le faltan tres meses en el poder, realmente ha terminado su periodo. El poder de un presidente mexicano decae, dicen, cuando es designado su sucesor y en este caso, ya se aprobó la elección de Peña Nieto.

Don Felipe Calderón deja un mal sabor de boca en la mayor parte de los mexicanos. Las generaciones posrevolucionarias no recordamos una situación tan dramática en nuestro país, como la que se vivió en el sexenio que termina.

Más pobreza, desempleo, carestía, corrupción, casi nulo crecimiento económico, escasez de alimentos, desplome de los pilares de la economía nacional, pero lo más grave: inseguridad y violencia y un saldo, que diarios europeos y estadounidenses cuantifican en más de 100 mil muertos, decenas de miles de desaparecidos, miles de violaciones a los derechos humanos, decenas de miles de migrantes obligados por la violencia y muchos etcéteras.

Un sexenio, este que termina, realmente trágico. Si Vicente Fox basaba su discurso de campaña en la frase de que los 71 años de priismo habían sido años perdidos, cómo vería las cosas en el gobierno de quien él impuso en la Presidencia, que invitó a los mexicanos a votar por el candidato del PRI en esta elección.

Festival de música y danza indígena

El gobernador del Estado, Rafael Moreno Valle, acompañado del presidente municipal, Eduardo Rivera y del titular de la Comisión encargada de velar por el desarrollo de las comunidades autóctonas, Xavier Abreu Sierra, puso en marcha el tercer Festival de Música y Danza Indígenas, que se celebra en el zócalo de esta capital.

Siempre será importante impulsar y alentar a los pueblos originarios de México a conservar la parte de la cultura de sus antepasados que aún les queda. El gobernador se comprometió a eso y agregó además, apoyar a las etnias que existen en territorio poblano para su desarrollo educativo, social y económico.

Habló, al inaugurar el festival, de promover proyectos productivos que generen riqueza para acabar con la pobreza.

Los campesinos indígenas están muy necesitados de ayuda, de apoyo para explotar lo mejor posible sus pequeñas parcelas, para valerse por sí mismos, para ya no depender de la caridad de los gobiernos, sino explotando convenientemente lo que tienen. Requieren apoyos, no dádivas.

El gobernador se comprometió a ello, a darles facilidades para la educación de niños y jóvenes, impulsar la venta de sus artesanías, la creación de proyectos productivos y la atención a sus problemas de salud.

El pasado fin de semana, el gobernador entregó en Acteopan otro lote de mototractores, para mejorar la producción agropecuaria del estado. En total se han entregado en lo que va del actual gobierno mil 500 máquinas de este tipo.

En los casos concretos de apoyo al campo, a las comunidades indígenas, la construcción de hospitales de calidad y de mejoramiento en la educación, los ciudadanos no dudan en manifestar su decidido apoyo al gobierno estatal. Hay plena consciencia de lo que Puebla necesita para su desarrollo y progreso y de lo que se consideran gastos innecesarios. La sociedad se ha vuelto cada día más informada y más crítica y eso es bueno.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/septiembre/colum-pulso-030912.php>

(La Entrega/Adrián Ruíz)

***"Lidercillo" privilegiado**

***Norteños invaden Segob**

De complicidades y traiciones. La orfandad política en la que cayó Rafael Moreno Valle Rosas, que presagia el derrumbe de su proyecto, lo obligó a replantear su plan de buscar alianzas con otros partidos políticos para mantener sometido al estado poblano. El dirigente de "papel" de Nueva Alianza, Gerardo Islas Maldonado y su familia, acostumbrados a la traición y a vivir del gobierno, es uno de los incondicionales "tapetes" dispuestos a acatar las órdenes del gobernador.

Gerardo Islas Maldonado no puede ocultar sus orígenes y menos las artimañas para colarse al grupo del poder en Puebla. Gracias a la "preferencia" que Moreno Valle Rosas le brinda por los favores que le hizo y le hará hasta que el gobernador quiera en el presente sexenio, gozará de prebendas y beneficios monetarios.

Tal y como su familia encabezada por Gerardo Islas, su progenitor, Adrián Víctor Hugo Islas, tío, y Miguel Ángel Islas tío -fallecido-, que durante el gobierno de Guillermo Jiménez Morales hicieron y deshicieron en la

desaparecida Dirección de Tránsito, ahora corresponde al "lidercillo" de Nueva alianza sacar tajada de su posición.

Las pillerías y abusos de poder de los "comandantes" Gerardo y Miguel Ángel, aún son recordadas por los poblanos, sobre todo por la prepotencia con la que se manejaron para violar la ley como servidores públicos. El bar El Nivel, localizado en la 3 oriente, a unos metros del zócalo de la ciudad, es mudo testigo de las tropelías de los ex agentes de tránsito.

El uso indebido de las armas de fuego que poseían los hacía sentirse "hombres" y las disparaban como cualquier pistola de juguete. Los "comandantes" con el uniforme de "tamarindos" se ponían unas "guarapetas" en el interior de su cantina preferida del centro de la ciudad que la motocicleta oficial se quedaba toda la noche afuera.

También le entraron con singular alegría a la compra venta de automóviles de dudosa procedencia, a través de un establecimiento que tuvieron en la 3 oriente y la 14 sur. Estafaron a algunos compañeros reporteros con esta clase de vehículos. Las historias merecen espacio aparte.

Supieron sacar provecho del poder que mediante el "pasquín" Círculo Poblano, que fundó su abuelo y padre de los "comandantes", y frustrado aspirante a senador por Nueva Alianza, en las pasadas elecciones federales para colarse a la desaparecida dirección de Tránsito y sobre todo mediante el "chantaje", vivir del presupuesto de la dirección de comunicación social del gobierno de Jiménez Morales.

Por las manos del autor de La Entrega pasaron las facturas del desaparecido "pasquín" que constaba de escasas 4 páginas, con información repleta de boletines oficiales, por las cuales Gerardo Islas cobraba de manera puntual la "ampliación de información", con ese concepto facturaba. Aparte de su consabido "chayo", como reportero, aunque jamás aprendió a escribir ni su nombre.

Ahora toca el turno a su hijo Gerardo Islas Maldonado, quien por la información que le proporcionó sobre el PRI y los priistas a Rafael Moreno Valle Rosas, mediante los datos que tiene su tío Adrián Víctor Hugo, durante la campaña a la gubernatura, fue premiado con la presidencia de Nueva Alianza y al traidor del PRI lo hizo candidato a Senador, sin que por supuesto lo consiguiera, por la sencilla razón de que los poblanos conocen a la perfección la manera como se maneja la familia Islas.

En tiempo pasado quedaron las "gorreadas" de los viajes a Las Vegas Nevada para asistir a los conciertos de Luis Miguel por parte de Gerardo Islas Maldonado, ahora viaja con frecuencia a Estados Unidos, principalmente a Nueva York, pero lo hace en aeronaves particulares y en compañía de su "padrino" Rafael Moreno Valle Rosas, al más puro estilo de los privilegiados poderosos.

Reporte del Informante

Explotación máxima. Una invasión singular se ha dado en las últimas semanas en la secretaría de gobernación a cargo de Fernando Manzanilla Prieto, con la llegada a las distintas direcciones de gente proveniente de los estados de Sonora y Sinaloa. El cuñado del gobernador avaló las contrataciones de los fuereños y las bajas de los poblanos que laboraron hasta la segunda quincena de agosto.

La incógnita es saber si las nuevas adquisiciones están dispuestas a laborar sin horarios específicos ni días de descanso, bajo la explotación que el aspirante a la Presidencia Municipal ejerce, sobre el personal bajo el argumento de apoyo de las jornadas que realiza los fines de semana para promocionarse.

Además de acudir sábados y domingos a Casa Aguayo a partir de las 8 de la mañana y hasta las 10 de la noche, los ex empleados recibían la estratosférica cantidad de entre 10 mil y 12 mil pesos mensuales. ¿Trabajarán bajo las mismas condiciones los norteños?

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion>

(Mirador/Andrés Herrera Ruiz)

***Fuera todos los delegados federales de Puebla**

***Los "busca chambas" se aprestan desde ahora**

De acuerdo a información de empleados de algunas delegaciones federales, y como es muy natural, sus titulares ya tienen listas sus maletas para dejar el cargo.

La llegada del Partido Revolucionario Institucional (PRI) a Los Pinos obliga a dichos funcionarios y funcionarias a prepararse a salir antes de que sean despedidos.

Sin embargo, aquí resultan muy necesarias las auditorías.

Más de uno de estos y estas delegadas federales metieron manos al recurso de sus dependencias en apoyo de las campañas políticas del PAN.

Es por eso, que los equipos administrativos y de contabilidad de cada una de esas dependencias deben de estar trabajando a marchas forzadas para arreglar números.

Los principales a los que se deben de enfocar las auditorías, son a los titulares de las Secretarías de Desarrollo

Social y de Economía, que son lo que manejan fuertes presupuestos a discreción.

Tenga usted la plena seguridad, amable lector, que de efectuarse dichas auditorías, caería ante la justicia más de uno de los funcionarios federales.

No hay que olvidar que los panistas siempre han hecho esto cuando han llegado al poder.

Son los primeros en exigir que se revisen las cajas de las dependencias federales, aparte de cuando es necesario, las estatales.

Durante las campañas hubo diferentes señalamientos de que por ejemplo, de Sedesol salían recursos para apoyar a la candidata (ahora ex candidata) del PAN a la presidencia de la República, Josefina Vázquez Mota.

También en diferentes distritos del estado, que se estaban distribuyendo despensas y otros productos por la misma dependencia para comprar votos, lo que al final de nada les valió.

Por lo tanto, los titulares no saldrán solos de sus oficinas, sino acompañados de todo un "ejército" de colaboradores que colocaron durante este gobierno de Felipe Calderón Hinojosa.

Eso sí, puros panistas.

A los priístas los dieron de baja.

Como ahora va a suceder, pero al revés.

La ley de los cambios.

Cada quien con los suyos.

SE ASOMAN LOS OPORTUNISTAS

Los que acaban de ser diputados federales del PRI, los poblanos, dijeron la pura verdad.

Van a buscar "chamba"

Ya están pensando en el nuevo "hueso".

Van a pedir a su partido ser tomados para el proceso electoral 2013.

Algunos van a querer ser presidentes municipales.

Otros diputados locales.

Lo importante es que sigan en la ubre.

Se sienten muy orgullosos de haber cumplido con su labor como legisladores.

Empero, en realidad no fueron muy productivos que digamos.

De lo más que presumen es haber conseguido el mayor presupuesto federal en la historia para el gobierno estatal.

El gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, claro que les aplaudió.

Con ese recurso junto con el estatal e impuestos de los poblanos, es como ha podido reírse a sus anchas y salirse con sus caprichitos.

Ahora nos trae a Paulina Rubio para los festejos del 15 de Septiembre en el Centro Expositor de Los Fuertes.

Aparte, a otros artistas.

Grupos musicales

Puestos de antojos, pero no gratis.

Es su fiesta

Qué caray

Los pobres en el zócalo

Los invitados allá.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion>



(Al Portador/Alejandro Mondragón)

Obligan a los burócratas a pagar "beca a un indígena"

A ver, a ver, ¿Cómo está eso que la burocracia morenovallista tendrá que aportar obligatoriamente al programa "Beca a un niño Indígena", del DIF Estatal?.

Se supone que los donativos son voluntarios, pero algo no checa porque este fin de semana se obligó a la burocracia a dar una aportación (forzosa) con base en un tabulador que se fijó de manera arbitraria.

El enojo de la burocracia es enorme, pues todo ha sido descuentos de sus percepciones. Recorte del 5 por ciento en el sueldo, les aumentaron las cuotas del Issstep, prevalece el acoso y hostigamiento laboral para obtener renuncias por motivo de salud y, **ahora**, se obliga a una cooperación forzosa para el proyecto de la esposa del gobernador Rafael Moreno Valle.

¿Sabrán el mandatario y Martha Erika Alonso que se obligó a la burocracia a financiar las becas para un niño indígena?

¿De plano este proyecto no ha logrado el respaldo de la sociedad?

¿Por qué Cabalán Macari ordenó que la burocracia sea la que tenga que becar a los niños indígenas?

Por lo pronto, le presento la prueba, el dato duro, para que al rato no salgan los defensores a negar lo evidente:



Enviado: Jueves, 30 de agosto, 2012 10:29:59

Asunto: Cooperacion para "Beca a un Niño Indígena"

Coordinador/Directores

Equipo:

Por instrucciones del Subsecretario reenvió lo siguiente:

Derivado de la convocatoria que realizo el Sistema DIF "Beca a un Niño Indígena". En este sentido, tenemos que sumarnos a esta noble tarea generando el donativo correspondiente. Nuestra dependencia ha diseñado un tabulador ajustado proporcionalmente a nuestras percepciones:

Subsecretario	\$2,000.00
Coordinadores	\$1,500.00
Directores	\$1,000.00
Sub Directores	\$500.00
Jefes de Depto.	\$200.00
Analistas	\$50.00

Mucho les agradecería su apoyo para que a mas tardar el viernes 31 a las 14:00Hrs, entreguemos como Subsecretaria nuestra aportación. Gracias por su apoyo.

Lic. Marco A. Viveros Matamoros
 Secretario Técnico
 Subsecretaria de Desarrollo Administrativo.
 Secretaria de Administracion
 Tel. (222)229-7046
antonio.viveros@puebla.gob.mx

Está claro que una de las quejas que recibió el entonces candidato a la gubernatura, Rafael Moreno Valle, eran los excesos del marinismo contra los ingresos del [personal](#), al que obligaban a financiar cualquier ocurrencia del poder.

Ahora están igual o peor.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9004:obligan-a-los-burocratas-a-pagar-beca-a-un-indigena&catid=35:alportador&Itemid=70

(La Tempestad/Valentín Varillas)

La izquierda poblana y la resistencia civil

Al conocer oficialmente el anticipadísimo fallo del Tribunal Electoral federal sobre la elección presidencial de julio, Andrés Manuel López Obrador llamó nuevamente a simpatizantes a llevar a cabo acciones que bajo su lógica entran en la categoría de "resistencia civil pacífica".

El famoso Peje justificó la arenga a la "obligación moral" de los ciudadanos de manifestarse en contra de la imposición de Enrique Peña Nieto como presidente de la República.

Es lógico pensar que estas acciones tendrían que estar ideadas, diseñadas y operadas por las estructuras formales que llevaron a AMLO como candidato y que se encargaron en campaña, de la titánica tarea de sumar votos a favor de quien fuera su candidato.

Seguramente, esta estrategia empezará a verse muy pronto en todo el país, menos en Puebla.

Así como lo lee.

Las dirigencias [locales](#) de los partidos que conformaron el Movimiento Progresista harán oídos sordos al llamado de organizar las acciones de protesta en contra de la calificación de la elección, simple y sencillamente porque tienen una agenda propia con prioridades muy distintas a los de sus liderazgos nacionales.

Aquí, su único objetivo es seguir siendo comparsa del gobierno estatal y mantener sus privilegios grupales,

aunque esto sugiera sacrificar, como siempre lo han hecho, congruencia ideológica y principios.

Así se comportaron inclusive en la elección federal de julio.

El electorado poblano, sobre todo en la capital del estado, respondió mayoritariamente a la oferta política de la izquierda a pesar del descarado sabotaje de las cúpulas partidistas.

AMLO ganó el estado y los candidatos a la diputación por la ciudad, además de la fórmula al Senado, obtuvieron niveles de votación históricos.

A pesar de esto, ni un solo triunfo formal.

¿La razón?

El contubernio y la traición.

Los abanderados a diputados prácticamente no hicieron campaña y aún así, los cuatro de la ciudad de Puebla ganaban en todas las encuestas de salida conocidas y en los números internos que se manejaban inclusive en Casa Puebla.

La alquimia electoral que operó la madrugada del lunes 2 de julio triunfó gracias a la complicidad de autoridades electorales distritales, partidos y candidatos, quienes rindieron la plaza sin ni siquiera disparar un solo tiro.

No existió jamás la intención de llevar a cabo acciones concretas de protesta ante un comportamiento electoral atípico y sumamente sospechoso.

Doblaron las manos dejaron el tema por la paz.

¿Qué ganaron?

Dinero, mucho dinero que se repartió en cantidades industriales pero sobre todo con precisión quirúrgica.

La factura se pagó con victorias pírricas.

Miguel Ángel de la Rosa y Julián Rendón, dos auténticas vergüenzas para la verdadera izquierda, se sienten ya personajes poderosos de la política poblana por haber recibido como premio a su obediencia cargos muy menores dentro de la administración pública poblana.

Lavan retretes, pero creen que son un factor de peso para la gobernabilidad del estado.

Pobres.

Ya trabajan, claro está, para imponer a Rendón en la próxima dirigencia del partido y desde ahí, operar a nivel nacional para que el PRD se sume a la gran alianza que se pretende revivir ahora en la coyuntura electoral local del 2013, para estar al servicio de los intereses políticos del gobernador Moreno Valle.

En este contexto se entiende perfectamente su negativa a sumarse a las acciones convocadas por López Obrador.

Si en su momento no tuvieron los tamaños para defender triunfos propios, mucho menos lo harán a favor de alguien que en los hechos les resulta incómodo para sus intereses.

Penoso.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9005&Itemid=71

Sexenio

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

En Diciembre, Otro Poblano Será Senador

En tres meses, como se lo platiqué en mi columna del 11 de julio pasado, Puebla tendrá cinco senadores de la República.

En efecto: el exitoso empresario Ricardo Urzúa, ex diputado federal por el Distrito 1 con cabecera en Huauchinango, rendirá protesta ante el Pleno y ocupará su escaño en lugar del abogado Raúl Cervantes Andrade, ex coordinador de Asuntos Jurídicos del CEN del PRI, que forma parte del equipo de primer nivel del presidente electo Enrique Peña Nieto.

Cervantes Andrade, de 49 años de edad, es doctor en Derecho por la Universidad Panamericana, de la que es graduado Peña Nieto, y tiene especialidades en Derecho Económico Corporativo, Derecho Financiero y Comercio Internacional, Derecho Penal, Amparo y Derecho Bancario.

Ya fue diputado federal propietario en las Legislaturas LVIII y LX.

Su relación con el presidente electo data de hace algunos años y se ha venido afianzando con el tiempo.

Él, junto con Jesús Murillo Karam, tuvo a su cargo la defensa del PRI en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación y pasó sus días recientes pegado a los expedientes relacionados con los casos Soriana y Monex.

En diciembre próximo, una vez que Peña Nieto asuma la Presidencia de la República, Cervantes Delgadodejará su escaño para integrarse de lleno al trabajo en Los Pinos.

Como buen abogado, tiene un abanico muy amplio de posibilidades.

Un mundo abierto.

Su suplente es nada menos que Ricardo Urzúa.

En mi columna del 11 de julio hablé de que Urzúa no llegó por un milagro a esa circunstancia que le cambiará la vida.

O sí.

“Y es que monseñor Antonio Chedraoui, arzobispo de la Iglesia Ortodoxa en México, le hizo el milagrito.

“Cuentan quienes saben que, en el contexto de la gran amistad que tiene con Enrique Peña Nieto, Sayedna – como le llaman al arzobispo- intervino a favor de Urzúa y logró colarlo a una posición inmejorable: como suplente del personaje mayor que estará muy breve tiempo en el Senado.

“Una vez que las cosas se acomoden habrá tres hombres felices: el abogado Cervantes, Ricardo Urzúa y monseñor Chedraoui: autor del ‘milagrito’.

“(…) En cosas de política, Dios y el Diablo operan por igual”.

Fox y Cárdenas: los Parias de la Transición. ¿A quién le cree usted?

¿A Vicente Fox o a Cuauhtémoc Cárdenas?

Yo, en lo **personal**, a ninguno.

Uno y otro han venido acabando con sus trayectorias de un modo ejemplar: a partir de incongruencias y mezquindades.

Fox ya dejó de ser lo que algún día fue: el fruto **más** logrado de la transición mexicana.

Cárdenas, en consecuencia, también dejó de ser el artífice de esa transición desde hace mucho tiempo.

Las últimas acciones de los dos los hermanan en un camino que conocen bien: el de la ruindad política.

Cárdenas nunca apoyó realmente a López Obrador.

Fox tampoco a Felipe Calderón.

Enamorados como están de sus propias imágenes, Fox y Cárdenas siempre les regatearon méritos a sus “compañeros”.

Hoy no podía ser la excepción.

Con esa calidad moral se atreven a cuestionar a López Obrador y Calderón, así como al perredismo.

Vea el lector:

Fox criticó ácidamente a Calderón este domingo y le hizo un llamado a López Obrador para que no perturbe más la marcha del País.

Textualmente le dijo: “La invitación a López Obrador sí, que por la vía y los cauces de las instituciones y de la legalidad, si quiere él seguir haciendo señalamientos que lo haga, pero que no perturbe la marcha del País, que permita que el País haga su tarea, que permita que el **nuevo** Gobierno plantee sus ideas y las lleve a la práctica.

(…) Hay que terminar con la promoción de la división, eso debe quedar atrás, el proceso electoral fue para eso. Hoy (Enrique Peña Nieto) es el Presidente de todos los mexicanos, en el momento en que reconozcamos eso, las cosas van a cambiar, las cosas van a funcionar bien. (...) Qué sentido tiene seguir con una Oposición radical por otros seis años, es nada más estar deteniendo el progreso de México. Las ideas que yo escuché de Enrique Peña Nieto durante toda su campaña todas son sensatas, todas son sólidas, todas tienen contenido”.

Cárdenas, por su parte, dijo que en el PRD no se trabajó en el fortalecimiento del partido y advirtió que si el perredismo no asume una nueva posición, está destinado al achicamiento y al fracaso.

“No ha habido en el curso de un sexenio, para no ir más atrás, trabajo de organización que hubiera permitido ampliar y consecuentemente fortalecer las bases ciudadanas y territoriales del partido. Donde las votaciones han sido bajas, siguen siendo en lo general bajas”, señaló en un artículo que el diario Reforma encontró en su blog.

Por cierto: López Obrador no le mereció ni una mención ni una sola línea.

Y este personaje iba a ser el director de Pemex si ganaba el candidato de las Izquierdas.

Como en el caso de Elena Poniatowska, qué bueno que AMLO no ganó.

A propósito de éste, en su cuenta de Twitter respondió las dudas que mucha gente tiene acerca de si se retirará o no de la política.

Concisamente escribió que se retirará hasta que la Patria sea de todos, no de 30 potentados.

Unas Líneas de Cristina Aguirre Beltrán. La maestra y luchadora social me envió un artículo que fue publicado en El Sol de Puebla, mediante una inserción pagada, y rechazado en La Jornada de Oriente por motivos que ella misma expone: “Saludos y gracias:

“Quiero decirle que el día 6 del presente mes y año llevé este escrito a La Jornada de Oriente para que fuera publicado, al día siguiente, como inserción pagada, eran aproximadamente las 18:00. Fui atendida por el maestro Sergio Cortés, le di el escrito en una memoria, lo trasladó a la computadora de la recepción de La Jornada de Oriente, hizo bromas acerca del contenido. Tres y media horas después llamó a mi casa para

decirme que no iba a publicarlo, pues el personaje a quien me refiero en el escrito ?????????????? es uno de ellos y no podían hacer eso y que fuera por mi dinero. No fui por el dinero y no me publicaron nada. Yo digo que el espacio: un cuarto de plana del 7 de los corrientes, es mío, yo lo compré y que los dueños de La Jornada de Oriente: Aurelio Fernández, Sergio Cortés y demás son unos farsantes, ni son de izquierda, ni son nada, ni nadie”.

Viene pues el artículo de la maestra Cristina Aguirre Beltrán:

Despedida

Debo partir ahora ...

Abandonarlo todo sin perder dignidad, ni dar vergüenza.

Dejar el más bello recinto vuelto cárcel, dejar a esa mujer que es policía, que es guardián y es centinela; a la que vocifera, amenaza y gesticula con tal vulgaridad que es infinita.

Renunciar ya... a lo que me causó deleite y satisfizo. Desatenderlo todo sin remedio...

Evitar al que acomete plagio alegremente, al que se apropia de la obra ajena y con gran impudor dice que es suya.

Huir de ese sabiondo que simula, del que instaló la carpa y hace circo, del que baila y actúa, del que repite lo mismo como un loro, del que finge saber lo que no sabe.

Volver la espalda sí... con dolor y vencida por la estulticia vil y la discordia.

Nada hay que discutir, ellos son nada... La dueña del conocimiento está en captura, ha sido depredada y disminuida. Diez años en prisión escoltada de necias celadoras que sin cesar la bañan, la cepillan y la desinfectan.

Ya vendrá la más sabia de las diosas, la que impera en todas las batallas, la que nos ha infundido los más dulces de los sueños, la que le pide al Céfito que sopla,

la que traerá el próspero viento porque ella ha de escuchar nuestra plegaria.

Destruirá los barrotes de la cárcel y habrá eclosión de luz y de saberes... Ya se podrán leer todas las joyas de la ciencia, del arte, de cultura y de la cristiana religión que es mayoría.

Aquí estarán Virgilio, Platón y Homero, asimismo los Padres de la Iglesia, también

Pedro Lombardo, Aquino y Suárez. Hernando del Pulgar y Elio Nebrija, así los místicos Juan de la Cruz y la santa Teresa de Jesús; sin que falte Cervantes con su Hidalgo.

El hombre inventó el libro para leerlo, puede ser exhibido pero ese no es su fin, ni su destino.

Obras hay escritas en griego, latín y hebreo asimismo, en francés, inglés y castellano; leeremos al gran Tirso de Molina, a Lope y a nuestro Ruíz de Alarcón.

En francés las obras completas de Voltaire y Lamartine, sin faltar las de inglés de Shakespeare.

De México los enigmáticos códices con sus pictografías; podremos deleitarnos con los grabados, con los aguafuertes y las litografías cuyo origen está en la Academia de las Bellas Artes de los cuales, la encantadora Estefanía elaboraba fichas y registros cuando de pronto entre sonoros gritos, la pusieron patitas en la calle.

En fin, que en nuestra biblioteca los venerables y antiquísimos impresos, algunos

nacidos en la cuna misma de los tipos móviles, acompañados de una ingente cantidad de manuscritos están cauticos por un par de mentecatos.

Me despido embargada de gran pena al abandonar a la que es, ha sido y será la mejor maestra de esta nuestra Benemérita Universidad poblana: La Biblioteca José María Lafragua.

Cristina Aguirre Beltrán,

Puebla, agosto de 2012.

<http://sexenio.com.mx/columna.php?id=4147>



(Parabólica/Fernando Maldonado)

Veladoras y amuletos de Jorge Estefan Chidiac

Considerado como el priista poblano más encumbrado en la política nacional, Charbel Jorge Estefan Chidiac tendrá apenas el tiempo suficiente para entregar cuentas suficientemente claras al frente de la Secretaría de Finanzas del CEN del PRI, en la primera semana de octubre.

Con apenas dos meses previos a la ceremonia de toma de protesta como presidente de México de Enrique Peña Nieto, Estefan Chidiac estará en mangas de camisa para encontrar la cuadratura a dos de los expedientes que más impacto mediático y político han significado para el presidente electo

Se trata del Banco Monex y las tarjetas de las cadenas de tiendas de autoservicio Soriana, los dos filones de los que la oposición priista, incluyendo al Partido Acción Nacional -en un principio-, obtuvieron comprobación de

movimientos financieros para inyectar dinero a la campaña presidencial priista.

No es un asunto menor. Los partidos políticos están obligados entregar informes de ingresos y gastos de la campaña al Instituto Federal Electoral a más tardar el lunes 8 de octubre.

Una vez en manos de la Unidad de Fiscalización, los **datos** aportados por los institutos en contienda serán cruzados con la Unidad de Inteligencia Financiera de la Secretaría de Hacienda; el Servicio de Administración Tributaria (SAT); y la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV).

El expediente del PRI seguirá una larga ruta que terminará hasta enero de 2013, ya con Peña Nieto en la Presidencia de México.

Independiente del resultado de la investigación sobre la licitud o no de los recursos manejados en la campaña, el derrotero abarca un periodo crucial para las aspiraciones del secretario de Finanzas priista: el del reparto de posiciones en el gobierno federal.

Desde que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación entregó constancia de mayoría este viernes, la puja y golpes bajos entre los grupos que rodean al virtual **nuevo** mandatario han aumentado de manera exponencial. Esa es condición sine qua non del sistema no escrito que rige la vida interna de los partidos políticos.

La disputa por el poder abarca desde las secretarías de Estado, direcciones generales de organismos paraestatales hasta subsecretarías y coordinaciones generales.

La apuesta por regresar a probar las mieles del presupuesto del que fueron echados en el año 2000 por Vicente Fox está convertida en lucha incansable. Para salir victorioso es necesaria concentración, aliados con influencia y estar cercano al poderoso.

Jorge Estefan, el político poblano al que un buen **número** de paisanos le tienen colgados amuletos y veladoras encendidas debe estar ahora más ocupado en cerrar satisfactoriamente ese expediente, si quiere mantenerse en condiciones reales de competencia para alcanzar sus propósitos en el reparto de posiciones de poder federal.

<http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica>



(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

Moreno Valle quiere coalición para poner candidatos

- El PAN podría ganar por sí solo la capital, mas no el estado
- Lázaro Gaytán, el relevo de Mauricio Tornero en el CESP
- Este lunes se decide si Mondragón sigue en el CDE del PAN

La declaración del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas de que **podría ocurrir una catástrofe electoral si los partidos que lo impulsaron en los comicios locales de 2010** —PAN, PRD, MC (antes Convergencia) y Panal— **no vuelven a coaligarse en 2013**, hay que interpretarla más bien como **un anhelo personal**.

Se trata de una afirmación polémica que ciertamente contiene una buena dosis de verdad, pero que **oculta su intención de convertirse en el gran elector de esa alianza** y de capitalizarla en aras de su **proyecto político personal**.

Por sí solos, los panistas difícilmente podrían hacerse de la mayoría parlamentaria en el Poder Legislativo local o gobernar la mayor parte de los 217 ayuntamientos de la entidad. **Sus estructuras**, posibles candidatos e índices de votación **no le dan para tanto**.

Sin embargo, **tampoco es verdad que la única manera para el PAN de salvarse de una estrepitosa derrota** en los comicios del primer domingo de julio del año entrante **sea aliándose con el PRD y el Panal**, como lo planteó el mandatario estatal el viernes.

En estricto sentido, **no hay ninguna evidencia o dato duro que demuestre que el PAN necesita una coalición con el PRD para derrotar al PRI en la capital del estado** y otras cabeceras distritales, o que sin una alianza del primero con el segundo la victoria de los priistas es inminente.

Por sí solos los panistas pueden ganar las elecciones en el municipio de Puebla y también hacerlo en algunas ciudades y distritos electorales.

Para no ir muy lejos, **basta con revisar los resultados del último proceso electoral federal** en el municipio de Puebla.

Resultados totales de la última elección federal en los cuatro distritos del municipio de Puebla

Tipo de elección	PAN	PRD/PT/MC	PRI/PVEM
------------------	-----	-----------	----------

Presidente	217,354	278,223	183,316
Senadores	241,382	206,714	187,244
Diputados	229,387	209,963	185,368

Fuente: Elaboración propia con [datos](#) del IFE

En la elección para presidente de la República, la coalición de izquierda quedó en primer lugar, **el PAN en segundo** y el PRI, aliado con el PVEM, en tercero.

El único distrito, donde el PAN se fue a la tercera posición, fue el 6.

En la elección para senadores, el PAN obtuvo una victoria contundente en el municipio de Puebla, seguido por la coalición de izquierda. El PRI, otra vez, se fue a la tercera posición junto con su aliado el PVEM.

Y en la elección para diputados federales, la suma de votos del PAN también es mayor que la de la coalición de izquierda y la del PRI, con su aliado el PVEM, aun cuando el albiazul haya perdido uno de los cuatro distritos del municipio de Puebla.

En ese contexto **es claro que la hipótesis del gobernador sólo es válida en el ámbito estatal**, lo que a mi juicio **coloca a los dirigentes panistas ante la disyuntiva de desdibujarse como partido en una alianza, en aras de garantizarle al Ejecutivo la mayoría del Congreso**, o ir solos, conservando su identidad partidista, a sabiendas que tal circunstancia podría favorecer al PRI.

Desde mi perspectiva, **la apuesta del mandatario estatal de empujar una amplia alianza electoral** — como la que se integró en 2010— **busca, en el fondo, ampliar su campo de operación en el proceso de selección y nominación de candidatos** a presidentes municipales y diputados al Congreso del estado.

Y es que **una coalición no sólo ampliaría el margen de maniobra de Moreno Valle para designar candidatos y colocar a sus fichas en puestos clave, sino que además podría evitar el molesto filtro de las elecciones internas del PAN**, en las que funcionarios y colaboradores suyos como **Fernando Manzanilla Prieto, Jorge Fouad Aguilar Chedraui y Eukid Castañón Herrera, podrían salir derrotados.**

EN CORTO

Este lunes, en sesión del **Comité Ejecutivo Nacional (CEN)**, **el PAN decidirá si Juan Carlos Mondragón Quintana se va a o se queda un año más al frente del Comité Directivo Estatal** para sacar adelante a su partido en los comicios locales de julio de 2013.

También se prevé que el mismo día se publiquen algunos desplegados en la prensa nacional y local, solicitando a la dirigencia nacional panista el relevo de Juan Carlos Mondragón.

En la reunión que el jueves por la noche sostuvo con el secretario adjunto de Elecciones del CEN del PAN, Juan Manuel Oliva Ramírez, el gobernador Moreno Valle se pronunció por la salida de Mondragón y el nombramiento de un nuevo dirigente de consenso, que no sea aquél ni la diputada federal Blanca Jiménez Castillo.

Fernando Manzanilla Prieto reunió este domingo al mediodía una treintena de panistas en una casa del fraccionamiento **Las Ánimas**, a quienes expresó **la conveniencia de que el candidato de su partido a la alcaldía de Puebla surja de una elección interna** y no a través de una encuesta.

La reunión de casi dos horas fue organizada por el subsecretario de Vivienda de la SDS, Pedro Plaza Montaño, y en ella el secretario general de gobierno del estado se mostró afable, tranquilo y amable, **aun cuando lo cuestionaron sobre su intención de lograr dicha nominación con el apoyo de su cuñado, el gobernador Rafael Moreno Valle.**

Manzanilla llamó a los panistas a mantener la unidad y a retomar los principios del fundador del partido, **Manuel Gómez Morín**, dejando el pragmatismo de los últimos doce años.

A pregunta expresa, **el secretario general de gobierno se pronunció porque el candidato del albiazul a la presidencia municipal de Puebla**, que tendrá que ser nominado en febrero del próximo año, **surja de una elección interna y no sea producto de una designación**, ya que ésta podría dividir a la militancia.

Lázaro Gaytán Aguirre es el nuevo secretario ejecutivo del Consejo Estatal de Seguridad Pública, en sustitución de **Mauricio Tornero Salinas**, quien el pasado 16 de julio se vio obligado a renunciar luego que **subordinados suyos fueron exhibidos robándose una motocicleta en el fraccionamiento La Vista**. **Lázaro Gaytán es arquitecto de profesión y fue director de Seguridad Pública en la ciudad de Chihuahua**, y su nombramiento es producto de una recomendación de secretario ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SNSP), **José Óscar Vega Marín**, al gobernador **Moreno Valle**.

El relevo de Mauricio Tornero se desempeñaba como director general de Planeación del SNSP, y antes de su nombramiento **fue asesor del ayuntamiento de Puebla a través de una empresa consultora** que tenía en sociedad con el chihuahuense **Gilberto Loya Chávez**, ex director de Policía y Tránsito Municipal en la gestión de **Eduardo Rivera Pérez**.

Trascendió que **el nuevo secretario ejecutivo del Consejo Estatal de Seguridad Pública no mantiene muy buenas relaciones con el secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal de Puebla, Amadeo Lara Terrón.**

Simón dice:

"La uniformidad es la muerte; la diversidad es la vida."

Mijail Bakunin (1814-1876) Revolucionario ruso.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>

(Gustavo Santín Nieto)

"Nada es verdad"

Mientras te escribo Gracia, estoy pendiente de la transmisión que acompañaría al medio maratón y al maratón de la ciudad de México "Dejando Huella", la sexta edición para el primero y la treintava para el segundo. Pero y aunque no la vi, sí recordé algunos datos que mencionaras por teléfono: Que correrían siete mil la primera justa y ocho mil la segunda, que participarían atletas de diversas entidades y por supuesto, dos de tus compañeros de entrenamiento en el Parque del Arte, mujer y varón, a más de atletas provenientes de doce naciones, varios de los cuales, maleta en mano coincidieron contigo al recibir el kit que la empresa Saucony entregaría a los participantes. Me sorprendió escuchar por la radio (radio Fórmula, 790) días antes de la carrera, avisos preventivos sobre horarios de inicio y conclusión de la carrera, trayectoria que seguirían las justas, cortes de circulación, rutas alternativas para el tránsito vehicula y todo con cargo al gobierno de la ciudad de México, algo que no toma en consideración el munícipe de la ciudad de Puebla y que causa molestias a muchas personas quienes de improviso se encuentran con este tipo de desafíos. Que corrieras los 21 kilómetros en una hora 43 minutos y que bajaras tu marca de los 10 km a 44 minutos y que sin embargo como reconoces, si te hubieses ceñido a las táctica y estrategia diseñada por tu entrenador, estarías aún mas satisfecha. Que la organización fuera excelente, que no hubiera estorbo alguno y que la gente abasteciera a los y las corredoras, habla del por que el maratón de la Ciudad de México es uno de los 10 más importantes del mundo. Seguro que tendrá un futuro promisorio con un futuro gobernante que se destaca por su afición a las carreras de medio fondo.

Pero que "En este mundo traidor nada es verdad ni mentira; (y que) todo es según el color del cristal con que se mira" (Ley de Campoamor), verso que permite entender posturas tan disímiles como las externadas por ciudadanos y críticos de actos de gobierno, incluida la tan cuestionada declaratoria de presidente electo emitida por el tribunal electoral, tanto como los juicios sobre los hechos de gobierno exteriorizados por quienes detentan el poder Gracia, situación que atañe a Eduardo Rivera Pérez, Presidente –primer regidor- del municipio de Puebla quien pondera la sustitución del asfalto por concreto hidráulico en vías importantes de la ciudad, algunas de las que a pocos meses de entregadas presentan horadaciones, diferente de la que emitimos quienes transitamos cotidianamente por calles y avenidas y nos quejamos de los baches, algunos de ellos verdaderos hoyos, al grito de "visitante, Puebla te recibe con los baches abiertos". Mientras que el ya piensa en convertirse en el próximo titular del poder ejecutivo estatal "fruto" de sus obras, quienes por error pasamos por la calles 28 y 32 poniente, los barrios del Refugio, Santa María, Santa Anita, San Antonio, la 3 norte, denostamos a quien prioriza el adoquinamiento su colonia a pesar de encontrarse en zona en litigio limítrofe, sobre calles que adquieren características de una ciudad perdida en pleno centro histórico y que respondemos con un "dios nos salve".

La prueba ENLACE (Evaluación Nacional del Logro Académico en Centros Escolares) presenta la misma dicotomía matizada por intereses y puntos de vista contrapuestos, pues mientras que autoridades educativas se esfuerzan por resaltar la mejora en los resultados obtenidos por alumnas y alumnos evaluados, Mexicanos Primero, organización empresarial jefaturada por Claudio X González y vinculada con la empresa Televisa, resalta los magros resultados obtenidos y al tiempo que maestras y maestros afiliados a la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) lo mismo que los agremiados al Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) incluidas sus cúpulas y presidencia vitalicia y especialista rechazan las pruebas aplicadas, señalan sus limitaciones y "vicios ocultos" en tanto directivos de escuelas públicas y privadas resaltan el estrés al que se somete el estudiantado para mejorar resultados y los medios masivos de comunicación destacan a 8 columnas, que el 70 por ciento del alumnado obtuvo resultados insuficientes y elementales –o pasaron de a panzazo o reprobaron- y no pocos padres y madres de familia evidencian las trampas que realizan las instituciones, publicas y privadas, incluidas autoridades educativas video gravadas,

para mejorar la posición de la institución o del magisterio en el ranking Enlacista.

Pero populistas o no Gracia, nadie duda que tras los afanes por la defensa de la calidad de la educación se esconden intereses aviesos –privatizadores- a pesar del fracaso de las administraciones empresariales emanadas del Partido Acción Nacional y que la respuesta mediática del SNTE (El Afán Educativo) al tiempo que deslegitima críticas de la derecha empresarial, se apropia de iniciativas y tira la piedra a quienes cuestionan el liderazgo absolutista y permanente que ejerce Elba Esther Gordillo Morales, presidenta vitalicia del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del SNTE. En tanto, las autoridades educativas federales lanzan señales equivocadas pues al tiempo en el que reivindican la importancia diagnóstica de la prueba ENLACE, lo mismo podría argüirse para la prueba PISA (Programa Internacional para la Evaluación de Estudiantes) imponen criterios de evaluación al estudiantado mediante los que descalifican exámenes y priorizan ponderaciones derivadas de una "evaluación permanente" que excluye a los exámenes como razones de promoción al grado inmediato superior. Al no tener un efecto directo en su calificación el estudiantado desprecia pruebas que sólo le hacen perder el tiempo pero como dice la canción popular, al tiempo de despedirme, "no somos monedita de oro pa caerle bien a todos".

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/nada-es-verdad?category_id=118



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

Senadores y Diputados: Casta de Oro

Es una de las grandes tragedias del país: le cumplan o no a los mexicanos, los **128 senadores y 500 diputados** que integran el Congreso de la Unión –y cuya **LXII Legislatura** el sábado inició actividades- cobrarán puntualmente alrededor de **200 mil pesos** mensuales en **dietas, prestaciones y otros beneficios** que, en la mayoría de los casos, se otorgan de forma **discrecional**.

Pero eso no es todo: el costo mensual por legislador podrá **elevarse** si estos cumplen funciones como presidir una comisión o integrar las mesas directivas de las Cámaras.

Los ingresos **mínimos** de los diputados federales son de cerca de **200 mil pesos** mensuales, cifra que **crece** dependiendo de los cargos que ocupen dentro de la estructura de San Lázaro: más de **800 mil pesos** al mes, por ejemplo, en el caso de quien preside la Mesa Directiva.

La **transparencia** tampoco está **entre** las virtudes de los legisladores; no obstante, se sabe que cada uno de los diputados recibirá una dieta mensual de **105 mil 378 pesos**, bono por asistencia de **45 mil 786 pesos** y apoyos para "atención ciudadana" por **28 mil 772 pesos**.

Además, contarán con un aguinaldo de **40 días**; apoyos para transporte dependiendo del área geográfica que representen, los cuales van de los **3 mil 540 pesos** a los **40 mil pesos** mensuales; vales de despensa por casi 3 mil pesos; **ayuda** por asistencia legislativa (el pago para asesores y auxiliares) por **45 mil pesos**, y un fondo de ahorro de hasta el **12%** de su dieta, es decir, aproximadamente **12 mil 500 pesos** al mes.

También recibirán una cifra **no especificada** para gastos funerarios y seguro de gastos médicos y seguro de vida con cobertura de 5.1 millones de pesos en caso de muerte natural, 10.3 millones de pesos por muerte accidental y 15.4 millones de pesos por muerte accidental colectiva.

Otros apoyos que no se encuentran contempladas en las percepciones mensuales, son un "**apoyo destinado a la presentación del informe de actividades**", aunque rendir o no un balance de su trabajo en realidad quedará al "buen juicio" de los diputados: 207 del PRI, 114 del PAN, 100 del PRD, 34 del PVEM, 19 del PT, 16 de **Movimiento Ciudadano** y 10 de Nueva Alianza.

De hecho, el salario de un diputado mexicano **compite con el de legisladores de países del primer mundo e incluso es superior al de sus pares de Canadá y del Parlamento Europeo**.

Los senadores no se quedarán atrás, pues sus beneficios **no son menores**: cada uno de ellos tendrá ingresos mensuales de por lo menos **230 mil pesos**: una dieta mensual de **127 mil pesos**, una ayuda para contratación de asistentes en materia jurídico-administrativa de **50 mil pesos** y un apoyo "inherente al cargo" de **30 mil pesos** que puede utilizarse para sufragar los costos de sus oficinas de atención ciudadana.

La Cámara alta depositará el equivalente al **10 por ciento** de la dieta a un fondo de ahorro que se entregará a fin de año a los 128 senadores: 52 del PRI, 38 del PAN, 22 del PRD, 9 del PVEM, 4 del PT, 2 de **Movimiento Ciudadano** y 1 de Nueva Alianza.

También recibirán boletos de avión (uno por semana durante el periodo de sesiones), ayuda para transporte terrestre, seguro de vida institucional, aguinaldo de **40 días** y un seguro de gastos médicos mayores que, al igual que en el caso de los diputados, puede extenderse al cónyuge, padres e hijos menores de **25 años**.

El costo de cada senador podrá **incrementarse** a partir de las responsabilidades que tendrán asignadas. Es decir, los presidentes de las comisiones legislativas recibirán un presupuesto de **90 mil pesos** para cubrir los honorarios de asesores y **10 mil pesos** más por concepto de "asignaciones a comisiones legislativas", los cuales pueden utilizarse para el pago de gastos de consultoría, estudios jurídicos, comunicación interna y materiales y suministros.

Lo peor no es todo ello, sino que diputados y senadores **no estarán obligados a comprobar la manera en la que ejercen la bolsa que se les entrega** para la atención de los ciudadanos que supuestamente representan.

Y es que el Congreso de la Unión **no los monitorea** y a pesar de que algunos montos son entregados para la contratación de personal de apoyo, **nada los obliga** a demostrar que efectivamente fueron utilizados para ese fin.

En el caso específico del Senado, su Reglamento da carta libre a la opacidad, pues dice que: "**conforme a la disponibilidad presupuestal y a los acuerdos de los órganos competentes, todos los senadores pueden recibir recursos adicionales para servicios de asesoría, gestoría y otros inherentes a sus funciones**".

Además de las erogaciones en sueldos y prestaciones de los legisladores, existen presupuestos asignados a los **grupos parlamentarios** que serán manejados de forma discrecional por sus coordinadores.

En 2010, por ejemplo, el dinero aprobado para la denominada **partida 3827** ("asignaciones a grupos parlamentarios... para apoyar el desarrollo de sus funciones legislativas, actividades complementarias y de asesoría") fue de más de **mil 125 millones de pesos**. Para el Senado, el monto que se maneja para ese mismo rubro asciende a 34.7 millones de pesos mensuales, es decir, unos **417 millones de pesos** en todo el año. Y, claro, no hay mecanismos eficaces ni confiables para conocer el trabajo de los legisladores, distinguidos de por sí por su **improductividad**.

A pesar de lo que cobran y de los grandes beneficios que reciben, ninguno está **obligado** a regresar a sus distritos ni a dar las cara a sus electores sobre su desempeño en la legislatura.

Sí, senadores y diputados son la verdadera **Casta de Oro** de este país, donde el Congreso de la Unión está **secuestrado** por grupos de interés que se niegan a cambiar.

Hoy por hoy, ser diputado o senador en México conlleva **privilegios** que pocas empresas podrían dar a sus empleados, y todo, obviamente, **con cargo al erario**.

¿Alguna duda?

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

MILENIO

(Trascendió Puebla)

:Que el exgobernador Mario Marín Torres volvió a sus apariciones públicas para hacerse notar en el escenario del retorno del PRI a la Presidencia de la República. El exmandatario estuvo presente en el quinto informe de labores de la gobernadora Ivonne Ortega Pacheco.

Las redes sociales dieron cuenta de la asistencia de Marín Torres al informe, como ocurrió con una columnista: "En el último informe de @IvonneOP. Lo mismo @eruviel_avila (resguardadimo) que @GalileaMontijo y hasta El Gober Precioso :(. (psic).

:Que el diputado federal panista Julio Lorenzini Rangel se quedó con las ganas de contar con la presencia del coordinador de la bancada del PAN en la Cámara de Diputados, Luis Alberto Villarreal García, en un evento en el balneario de su propiedad, El Cristo.

:Que los integrantes del Consejo Democrático Magisterial estarían a un paso de ganar los amparos promovidos por los despidos injustificados que sufrieron 40 directores y un docente por oponerse a la aplicación de la prueba Enlace.

Los abogados de los docentes que demandan salarios caídos y vacaciones argumentaron que las autoridades los despidieron sin derecho de audiencia para presentar sus argumentos.

:Que disidencia magisterial presume una virtual victoria en las elecciones para renovar el comité ejecutivo seccional del SNTE 51, en sustitución de Cirilo Salas Hernández.

:Que hay inconformidad en el municipio de San Pedro Cholula por la designación de la sobrina de la alcaldesa Dolores Parra como representante de la feria, al tal grado la inconformidad que en los eventos públicos la presidenta ha sufrido abucheos y rechiflas que le impidieron dar un mensaje en un evento público.

:Que el secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, realizará un nuevo recorrido de supervisión de obra en el Centro Integral de Servicios y Atención Ciudadana (CIS), ubicado en la vía Atlixcáyotl.

:Que la diputada federal por Ciudad Serdán, Ana Isabel Allende Cano, lamenta que se sigan prácticas negativas entre la diputación priista en la Cámara Baja para denigrar a los correligionarios parlamentarios al aclarar que no se asignó ningún lugar privilegiado a nadie en los espacios correspondientes en el recinto legislativo.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9157747>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

Estefan y Agüera, gabineteables

De la validez de la elección y la entrega de la constancia de mayoría como presidente electo, Enrique Peña Nieto empezará ahora así a integrar el gabinete federal y los proyectos de gobierno para asumir el cargo como presidente constitucional.

El mexiquense transitará por una nueva etapa donde se pondrá a prueba su talento para formar un gobierno que responda a las expectativas del país y de los votantes, incluidos los que no votaron por él.

Pero también estarán a prueba los grupos políticos del PRI, sus más cercanos colaboradores y los puentes de comunicación con los poderes fácticos para consensar los nombres de su equipo.

Con la constancia de mayoría del TEPJF en la bolsa, el presidente electo enfrentará presiones y resistencias que deberá administrar de frente a las nuevas circunstancias para su arribo a la Presidencia de la República.

En este nuevo contexto aparecen dos figuras relevantes de la clase política poblana que se estarían perfilando para ocupar un lugar relevante en el gabinete central: Jorge Estefan Chidiac y Enrique Agüera Ibáñez. Estefan, en lo particular, reúne varias de las condiciones para convertirse en secretario del gabinete al frente de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público, aunque dependerá de la responsabilidad que asuma Luis Videgaray.

No está entre los planes de Estefan Chidiac competir por un cargo de elección, al menos por el momento, sus resultados y atención están en las ligas mayores para ocupar un lugar en conducción de las finanzas del gobierno federal.

El ex diputado federal y actual secretario de Finanzas del PRI entiende de las circunstancias de las grandes definiciones del virtual titular del Ejecutivo nacional, y todo puede ocurrir.

Para el rector de la BUAP, Enrique Agüera, su conocimiento y experiencia en torno a la educación superior y la investigación lo tienen proyectado por su perfil a ser invitado a la SEP federal y le alcanza para integrarse a una de las subsecretarías.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9157746>

(De la A a la Z/Emilio Zebadúa)

¿Sin educación?

Según una interpretación de Enlace, más de la mitad de los estudiantes de primaria y secundaria tienen una educación "insuficiente". En español apenas el 44%, y en matemáticas menos del 42%, de los alumnos tienen resultados buenos o excelentes.

Si agregamos el nivel de conocimientos en computación, ciencias o inglés de la población, el país no cuenta con la calidad educativa que exige su participación en la economía mundial.

Esto se traduce en índices de productividad y competitividad, y de desarrollo y bienestar inferiores a los que exige la globalización.

No hay duda, es necesario elevar la calidad de la educación, en todos los niveles y ciclos escolares. Pero trasladar esta prioridad a una política pública eficaz no es fácil e incluso ha fracasado.

(El secretario de Educación, José Ángel Córdova, no puede explicar por ello los avances que se registran en ENLACE. No hay relación entre discurso, política y planeación).

El enfoque está equivocado. No porque no exista un modelo teórico/práctico adecuado al cual recurrir de haber voluntad en las autoridades: Basta revisar las premisas de la Alianza por la Calidad de la Educación, las líneas de acción del Acuerdo 592 de la SEP o las bases de los planes de educación en estados como el de Puebla de manera destacada.

El problema no es la teoría, es la política. Se han perdido años valiosos al reducir el problema educativo a: 1) equiparar la calidad con el desempeño de los maestros, 2) canalizar las energías sociales a atacar a su organización sindical, y 3) complicar la colaboración entre autoridades y trabajadores.

Cuando las ONGs exigieron compromisos del Presidente-electo en campaña, redujeron la agenda educativa a temas políticos, de control y disciplina del SNTE. Y ahora que "Mexicanos Primero" inicia campaña de opinión pública educativa, no va dirigida a mejorar la educación sino a socavar la estructura del sindicato de maestros.

El riesgo, es que se imponga la visión distorsionada de lo necesario para mejorar la calidad educativa. Si en

cambio el objetivo es elevar la calidad educativa, entonces Mexicanos Primero no tiene una propuesta para el país en materia educativa.

Ya transcurrió más de una década del siglo XXI; una era de globalización y competencia entre países emergentes como Brasil, Corea, India, Rusia, China. La política educativa es un instrumento fundamental en esta competencia. Pero México ha carecido de una política de largo plazo, coordinada y dedicada a modernizar su sistema en forma integral.

Por ello, el próximo gobierno podrá elegir la salida fácil de creer equivocadamente (ver OECD), que la calidad educativa depende sólo del desempeño de los maestros, y aceptar que se politice la política pública, o bien, elaborar un programa integral, federalista, que abarque todas las áreas estratégicas de la educación. Si elige mal el camino, se perderá un sexenio más en el desarrollo de México.

Presidente de la Fundación SNTE

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9157743>

RETO diario

(Posdata/Alfonso González Téllez)

Maratón por la ciudad

Son tres los personajes y/o aspirantes oficiales a la presidencia municipal de Puebla que están apostando todas las canicas por sus respectivos partidos: **Jorge Aguilar Chedraui**, secretario de **Salud**; **Fernando Manzanilla Prieto**, secretario General de Gobierno, y **Enrique Dóger Guerrero**, diputado federal por el PRI.

Sin embargo, hay uno más, el cuarto, que, sin decir nada, de manera natural está metido de lleno en la puja por su excelente trabajo y calificación obtenida en las últimas encuestas aplicadas por el PRI entre la ciudadanía: **Enrique Agüera Ibáñez**, rector de la BUAP.

Tan sólo el primero, Jorge Aguilar, tuvo un fin de semana muy agitado debido a que realizó una larga gira por la capital visitando los centros de Salud de San Felipe Hueyotlipan, San Sebastián de Aparicio e Ignacio Mariscal, donde entregó nuevos equipos médicos.

El funcionario estatal, está metido de lleno en el maratón por la ciudad y convencido de que dará una gran batalla para convertirse en candidato a la presidencia municipal de Puebla en 2013.

Como lo dije, Aguilar Chedraui, está convencido de sus posibilidades, de sus ventajas y desventajas, así como del panorama político y las circunstancias electorales en las que deberá sortear su futuro, en algunos casos muy alentador.

Y es que parece haber sumado nuevos aliados a su intención de dar el gran salto de secretario a alcalde de la ciudad: **Patricia Leal Islas**, secretaria de la Contraloría, y Bernardo Huerta Couttolenc, secretario del Transporte.

Ambos, acompañaron al secretario de Salud en su gira de trabajo, toda vez que certificaron, en el caso de Paty Leal, la entrega de equipos médicos y se comprometieron, de paso, a redoblar su trabajo a favor de quienes más lo necesitan, particularmente, en el tema de la salud, el transporte y el combate a la corrupción.

El cuarto de guerra de Jorge Aguilar, sin duda, parece robustecerse.

De soba está decir que en política no hay coincidencias, ni casualidades.

Mientras tanto, Fernando Manzanilla, continúa dando tumbos, ganando aliados y tejiendo relaciones, incluso, entre los propios panistas-yunquistas.

El poderoso secretario General de Gobierno sigue avanzando con paso firme en su intentona de quedarse con la candidatura del PAN a la primera regiduría, toda vez que tiene la firme intención de lograr, además, una coalición como la que llevó al gobernador, **Rafael Moreno Valle Rosas**, a Casa Puebla.

Para ello, ejecuta la operación que lo meta de lleno en el maratón por la capital, en el que ya corren otros de sus compañeros secretarios.

Se dice, al menos, que en el PRD ya existen voces que ven con buenos ojos a Manzanilla, quien ha asumido una actitud conciliadora, amable, afable y abierta totalmente a las peticiones de los protagonistas de todos los sectores.

Dicen que el funcionario está jugando a **ganar**.

En tanto, me cuentan que Enrique Dóger está convencido de las posibilidades que tiene en el PRI para convertirse en candidato a la presidencia municipal de Puebla por segunda ocasión, particularmente, porque sigue siendo uno de los protagonistas de la política poblana.

Y es que hay que reconocer que Dóger es un político astuto que se sabe **meter** a los temas políticos que están de moda.

Tal vez, el único error de Dóger es el exceso de confianza, la soberbia y la actitud sarcástica que adopta cuando

quiere ridiculizar a su enemigo, en últimas fechas, el presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, quien ni lo fuma.

La capacidad del ex edil priista es mucha, lo mismo que su sarcasmo.

Por cierto, a Dóger podría complicársele el camino si el rector de la BUAP, Enrique Agüera, es invitado a la próxima contienda del PRI en Puebla. Por supuesto, por una convocatoria expresa del mismísimo presidente del país, **Enrique Peña Nieto (EPN)**, con quien tiene trato directo.

Y otro que podría hacerle ruido a Dóger o a cualquiera, es el empresario, **José Chedraui Alam**, presidente del Comité de Financiamiento del entonces candidato presidencial EPN.

Es un hecho que el maratón por la ciudad está muy competido y reñido, pues aún falta que el PAN y El Yunque suelten a su gallo.

Otras Posdatas:

* Los siete pecados capitales...

Sirva este espacio para felicitar a mi maestro, el escritor y periodista, **Mariano Morales Corona**, por la publicación de su libro *Los siete pecados y tú, mi capital*, un texto que conjuga la poesía, el erotismo, el amor, el deseo y la fotografía.⁴

El material ya fue presentado en varias plazas y ferias de libros, como la de Hidalgo y Tlaxcala. Cuenta con un diseño innovador que atrae la mirada de cualquiera y que engloba, en sus poemas, los siete pecados capitales: Avaricia, pereza, ira, lujuria, gula, envidia y soberbia.⁴

La fotografía es de Javier González Carlos y el diseño de Israel Hernández.⁴

¡Enhorabuena!

<http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata--M%20u%20E%F3i-pou-I%20-oice%20e&id=2114>

La Jornada de Oriente

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

Manuel Bartlett ya es la segunda figura nacional del PT

Manuel Bartlett Díaz no solamente ha llegado al Senado por la vía del Partido del Trabajo, sino que prácticamente se ha convertido en el segundo hombre de peso en el PT a nivel nacional, atrás de Alberto Anaya Gutiérrez, quien es el líder nacional de esa fuerza política. De tal forma que el ex mandatario poblano será quien esté encargado en la selección de candidatos y de estrategias del partido en los estados en donde habrá [elecciones](#) en 2013, entre ellos la entidad poblana.

Ese posicionamiento de Bartlett dentro del PT se observó la semana pasada ante el Consejo Nacional del partido, en donde previo al fallo del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación sobre la impugnación de las izquierdas a la elección presidencial, se definió la relación de esta fuerza política con Andrés Manuel López Obrador.

En dicho encuentro Manuel Bartlett Díaz fue uno de los principales actores. Y en esa reunión se decidió que el PT irá en cualquier rumbo al que vaya Andrés Manuel López Obrador.

Ahí se habló de varios caminos que podría tomar López Obrador, los cuales van desde que el [Movimiento](#) de Regeneración Nacional, mejor conocido como Morena, siga siendo un movimiento social hasta que se convierta en partido político.

O también se habló de la alternativa de que los seguidores del ex candidato presidencial luchan por el control de las dirigencias de las fuerzas de izquierda, para buscar que dichas agrupaciones se mantengan en apoyo del proyecto de nacional que en el pasado proceso electoral sustentó la coalición del Movimiento Progresista.

Frente a cualquier derrotero que tome López Obrador, en el máximo órgano de gobierno del PT se decidió que el partido seguirá de la mano del tabasqueño en su proyecto.

En particular, Bartlett Díaz habló que desde el Congreso de la Unión –en donde él coordina a los senadores petistas– los legisladores de izquierda deben de luchar contra el proyecto neoliberal de Enrique Peña Nieto y defender al sector energético del país.

La importancia de este encuentro es que mientras el PT y Bartlett siguen leales a la causa de López Obrador, con el movimiento de inconformidad con el último resultado electoral y con Morena, en el PRD se empieza a percibir un alejamiento del Movimiento Progresista. Siendo el hecho más evidente la actuación de coordinador perredistas en el Senado, Luis Miguel Barbosa Huerta, quien se ha apurado a acercarse y empezar a llegar a acuerdos con el PRI.

El papel de Bartlett dentro del Partido del Trabajo, cuentan algunos de los asistentes al Consejo Nacional del

PT, no se reducirá únicamente a su función en el Senado, sino que se sabe que jugará un papel de estrategia en los próximos comicios.

Todo apunta a que la opinión de Bartlett tendrá un **peso** importante en la elección de candidatos el próximo año en estados que tendrán elecciones, como Tlaxcala, Veracruz, Oaxaca y por supuesto Puebla.

Para el caso específico de Puebla, una vez que pasó la última elección federal, en los partidos de izquierda se empezó a manejar su nombre como la figura más idónea para ser candidato a la alcaldía de la capital en los comicios de 2013.

Se sabe que Manuel Bartlett ha rechazado esa posibilidad. No tiene **interés** de ser candidato nuevamente en un futuro cercano.

En **encuentros** que ha sostenido con líderes de izquierda de Puebla, el ex mandatario les ha explicado que no es alguien que esté buscando espacios políticos donde colocarse. Su última incursión electoral fue resultado de una invitación directa de Andrés Manuel López Obrador y Alberto Anaya, y fue en el sentido de que era necesario hacer una defensa del sector energético desde el Congreso de la Unión.

Sin embargo, no será ajeno a lo que pase en el proceso electoral del año entrante. Y tal parece que Bartlett está interesado en sacar al PT del marasmo en que se encuentra en Puebla.

Algunos operadores cercanos a él, narran que ha empezado a trabajar en la renovación de la estructura del PT en la capital.

Para ello se está buscando a ex presidentes de juntas auxiliares de la capital para que se unan a la estructura del PT. Lo mismo se hace en cada unidad habitacional y se intentará hacer lo mismo en cada colonia.

El objetivo es que el PT el próximo año tenga una mejor capacidad de competencia y no pase a ser un partido sin fuerza ni proyecto.

Y la demanda con Lozano

Un asunto que próximamente provocará mucho que se siga hablando de Manuel Bartlett Díaz en Puebla, es que se sabe que el ex gobernador se está preparando para responder a una denuncia penal que casi al final de las campañas puso en su contra el entonces candidato del PAN y ex titular de la Secretaría del Trabajo, Javier Lozano Alarcón.

Todo indica que Alarcón uso la demanda como medio de propaganda electoral en contra de la izquierda. Su querrela es por el delito de difamación y calumnias, con base a un par de entrevistas que Bartlett otorgó a los periodistas Iván Mercado y Carlos Martín Huerta Macías.

El asunto parece olvidado. Sin embargo, se sabe que Bartlett va a responder y va a buscar ganar.

Al igual que le ganó al ex presidente del PAN, Germán Martínez Cazares, cuya sentencia no se ha ejecutado porque está en revisión en la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

Es un tema que va a seguir llenando muchos espacios noticiosos en Puebla. O por lo menos eso promete la defensa de Bartlett.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/manuel-bartlett-ya-es-la--segunda-figura-nacional-del-pt_id_12947.html

(Editorial)

Riesgo de ingobernabilidad

Este fin de semana se caracterizó por las movilizaciones que en todo el país sucedieron como resultado del fallo en el que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) designó al priista Enrique Peña Nieto como presidente electo, lo cual causó indignación en millones de mexicanos.

Por supuesto que las manifestaciones de repudio son legítimas y entendibles, considerando el desaseado proceso electoral que vivimos, a la luz del cual quedaron expuestos vicios terribles como la compra y coacción de votos, el uso de dinero extraordinario en campañas, cuyo origen a la fecha se ignora, y el sesgo de muchos medios.

Es además justificado el enojo tomando en cuenta la actuación ominosa de las instituciones, cuya omisión en sanciones a los actos reclamados por el **Movimiento** Progresista deja claro que de nada sirve el andamiaje legal en un país donde lo que importa es quién tiene el poder del dinero.

En efecto, el mensaje que se está enviando a la sociedad es que son los dueños del dinero quienes deciden qué es lo que sucede y cuándo en una nación donde millones padecen condiciones de miseria y otro tanto no está conforme con el estado de cosas.

Resulta en verdad indignante que en este país la justicia se **compre** y que alguien pueda ir a la cárcel por robar un pan, mientras campa la impunidad para funcionarios y servidores públicos que se enriquecen a costa del erario, para integrantes de la delincuencia organizada que asesina y secuestra, o para sacerdotes que violan a niños.

Ese es el escenario en el que se están gestando estas protestas encabezadas por el #YoSoy132, y por esa razón no es difícil pronosticar que si no hay respuestas democráticas y justas a las demandas se puede llegar a un punto de verdadera ingobernabilidad.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/riesgo-de-ingobernabilidad_id_12946.html

LA OPINION
DIARIO DE LA MANANA

(Primera Columna/Oscar López)

- **A superar diferencias**
- **Hoy decide el PAN, permanencia de Mondragón**
- **Con ello, la posibilidad de alianzas 2013**

Una vez más Enrique Peña Nieto volvió a hacer un llamado hacia todas las fuerzas políticas del país para superar las diferencias políticas y dejar atrás los conflictos que se generaron durante el proceso electoral y que en este momento ya han empezado a diluirse.

En el desplegado que se publicó ayer en varios diarios de circulación nacional, Peña Nieto, en su calidad de presidente electo del país, reiteró lo que ha venido señalando desde la noche del 1 de julio y hasta el día en que recibió su constancia como Presidente Electo y que no es más otra cosa que la unidad, los acuerdos, la disposición al diálogo.

Con esta actitud, Peña refleja no una posición soberbia ni sobrada que le da el triunfo, sino que ha sabido entender el mensaje que los más de 50 millones de ciudadanos enviaron durante la pasada jornada electoral y que también se hace notar en el desplegado publicado.

No hay mayorías absolutas, por lo tanto, las fuerzas políticas están llamadas a lograr acuerdos con los 52 senadores del PRI de los 128 en total y los 207 diputados de los 500 que conforman la Cámara Baja. Sin duda será una etapa interesante y con la oportunidad de lograr verdaderos acuerdos nacionales.

Este día a las 5 de la tarde el Comité Ejecutivo Nacional decidirá si Juan Carlos Mondragón permanece o no un año más al frente del PAN en Puebla, para coordinar los trabajos de la elección del próximo año, lo que por su puesto implica, la elección de candidatos y la decisión sobre la realización o no de una nueva alianza entre partidos, como la que llevó al triunfo a Rafael Moreno Valle.

De ahí la importancia de la determinación del Comité Ejecutivo Nacional, donde los grupos al interior del Blanquiazul se jugarán el control del futuro de este partido y donde ya se han empezado a notar las diferencias como la declaración del gobernador vaticinando una "catástrofe electoral" si no hay alianza con el PRD, el PT, Nueva Alianza y ya no se mencionó a Movimiento Ciudadano porque es claro que muy temprano, los acuerdos se rompieron en esa alianza.

Pero también ya han adelantado algunos como el hoy coordinador de los legisladores federales poblanos Rafael Micalco, que las alianzas son "perniciosas", sobre todo para los coaligados como ellos.

En fin que será hoy cuando se conozca la determinación de los únicos que pueden tomar la decisión y son los 53 consejeros nacionales del PAN, con lo que también se verá la fuerza real que al interior tiene cada uno de esos grupos.

CONFETI...hoy el Presidente Felipe Calderón dirige su último mensaje a la nación como tal...el sábado se cumplió con el protocolo de entregar el Informe de Gobierno del Congreso de la Unión, a través del Secretario de Gobernación...la reducción de alerta volcánica abre un nuevo compás de espera...no hay que olvidar que diciembre siempre le ha gustado a Don Goyo para recordarnos que está vivo.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4790

(Juicio/Mauro González Rivera)

UN NUEVO RUMBO AL PAIS SIN AUTORITARISMO NI IMPUNIDAD

Ante la resolución final irrevocable del Tribunal Federal Electoral del Poder Judicial de la Federación, el caminar de la Nación estará sujeto a partir del primero de diciembre a todo lo que se disponga por los tres poderes de la Unión, encabezados por el presidente ENRIQUE PEÑA NIETO.

Se confía en gran parte de los más de 100 millones de habitantes del país que anteponiendo los intereses y las dificultades que prevalecen en la creación de una nueva infraestructura política, el recientemente declarado presidente electo de México, sabrá darle rumbo y destino al país, no existiendo la duda de que dejará atrás para siempre el autoritarismo e impunidad que por tanto tiempo han prevalecido en nuestro país.

Si bien no ha dejado satisfechas a la izquierdas a partir de ANDRÉS MANUEL LÓPPEZ OBRADOR y a las organizaciones como Yo soy 132, amén de otros grupos independientes los dictámenes emitidos por los magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, lo cierto es que se espera que las cosas

caminen mucho mejor de ahora en adelante y que se reflejen en beneficio de las grandes mayorías una vez que el gobierno del mexiquense inicie su mandato el primero de diciembre.

Por ello, luego de recibir la constancia de mayoría, ENRIQUE PEÑA NIETO, afirmó que "México tendrá una presidencia moderna, responsable, abierta a la crítica, dispuesta a escuchar y a tomar en cuenta a todos. Durante su mensaje en la sede del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, aseveró que se va a iniciar una nueva forma de gobernar, acorde al México plural, exigente y participativo del siglo XXI. Precisó que México necesita cambios de fondo en seguridad, desarrollo social, educación, crecimiento económico y proyección internacional. "Es el momento de ver hacia adelante y de escribir un nuevo capítulo de éxito en la historia nacional", remató.

EXHORTO A RESPETAR LAS INSTITUCIONES Y ACATAR DECISIONES

Con el exhorto al ex candidato de la coalición Movimiento Progresista compuesta por los partidos del Trabajo, de la Revolución Democrática y Movimiento Ciudadano, así como a sus dirigentes y militantes, "a respetar las sólidas instituciones electorales que todas las fuerzas políticas del país hemos construido y que son patrimonio de los mexicanos, así como a acatar la resolución del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación", el dirigente del PRI estatal FERNANDO MORALES MARTÍNEZ, hizo estas declaraciones, manifestando al mismo tiempo que su partido manifiesta su plena disposición a dialogar con todas las fuerzas políticas para construir acuerdos que propicien el crecimiento económico, la generación de empleos, la seguridad pública, la disminución de la violencia, el combate a la corrupción y la transparencia gubernamental.

El PRI, dijo, reconoce la imparcialidad de los magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, tras declarar infundada la impugnación sobre la elección presidencial del pasado primero de julio que fue promovida por la Coalición Movimiento Progresista. Refirió MORALES MARTÍNEZ, que con el dictamen entregado, queda plenamente acreditada la legitimidad del triunfo obtenido en las urnas por ENRIQUE PEÑA NIETO y queda concluida la fase impugnativa del proceso electoral federal.

"El PRI reconoce la actuación responsable de las autoridades electorales, Instituto Federal Electoral y Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, que hizo posible la democracia de los poderes Ejecutivo y Legislativo", puntualizó. Expresó al final que es tiempo de dejar atrás las confrontaciones políticas, inherentes a toda contienda electoral, para emprender los trabajos necesarios y urgentes en beneficio de la vida y el desarrollo de los mexicanos, quienes esperan y exigirán de todos los funcionarios electos el primero de julio buenos resultados y rendición de cuentas desde el primer día de su gestión.

FACTOR CIUDADANO POR EL REGISTRO DEL IFE COMO PARTIDO

JULIO LEOPOLDO DE LARA VALERA, quien como priísta fue presidente fundador de la organización Factor Ciudadano, ahora como presidente del comité municipal del Partido Nueva Alianza, volvió a dar luz en la actividad política, anunciando ayer que la reconocida Agrupación Política Nacional de la que es presidente, buscará el registro del IFE en los próximos meses para convertirse en partido político nacional y así pueda participar en la contienda federal electoral intermedia del 2015, sin menoscabo de seguir al frente del partido que conduce en el estado, GERARDO ISLAS MALDONADO.

Al darlo a conocer a JUICIO, agregó que para el 20 del presente mes se hará la asamblea estatal donde se dará a conocer programas y acciones, en tanto el 28 del mismo se llevará a cabo en esta capital la asamblea nacional contando con la representación de 20 entidades federativas que fijará los términos para que en el mes de enero de 2013, la Agrupación Política Nacional Factor Ciudadano, se presente ante el IFE para formalizar su petición de acreditación como partido político nacional.

En el 2013 se llevarán a cabo asambleas estatales de la agrupación en los 20 estados donde tiene presencia para impulsar el registro condicionado que seguramente les entregará el IFE en los primeros meses del año 2014.

A las 11.00 horas de ayer convocó a una reunión de periodistas en el restaurante "Cheza Veglia" de la avenida 2 Oriente, para dar a conocer lo anterior y al mismo tiempo para hacer la presentación del delegado en Puebla de la Agrupación Política Nacional "Factor Ciudadano", nombramiento que recayó en la persona del aguerrido político cholulteca, ex diputado local, RODOLFO HERRERA CHAROLET, quien a partir de hoy inicia sus trabajos inherentes a buscar el registro federal.

A CUENTA GOTAS

Este lunes 3 ALEJANDRO ARMENTA MIER, Coordinador de la Campaña en el estado de Puebla de ENRIQUE PEÑA NIETO, ofrecerá una rueda de prensa en el Comité Municipal del PRI de la avenida 5 Poniente 122 a partir de las 10.00 horas, donde abordará como tema central el dictamen final del Tribunal Electoral para declarar presidente electo de México al candidato presidencial del Partido Revolucionario Institucional....De todo lo que hicieron y de lo que quedó pendiente de su actuación al frente de la LXI Legislatura Federal al Congreso de la Unión, informó ayer el coordinador de la bancada del PRI JOSE ALBERTO GONZÁLEZ MORALES, entregando amplia memoria de 80 páginas de todo lo realizado por los diputados, a todos los comunicadores locales....

Destacan entre las principales conmemoraciones del tradicional mes de la Patria a celebrarse del primero al 30 de septiembre, las correspondientes al inicio de la independencia, la consumación de la misma y el aniversario luctuoso del general IGNACIO ZARAGOZA, de acuerdo a la lectura del bando que hizo público el sábado el presidente municipal EDUARDO RIVERA PÉREZ, acompañado del gobernador RAFAEL MORENO VALLE ROSAS, mismos que encabezan los festejos correspondientes. Ambos funcionarios estuvieron acompañados por el magistrado Presidente del Tribunal Superior de Justicia, DAVID LÓPEZ MUÑOZ; el comandante de la XXV Zona Militar, MARCO ANTONIO BARRÓN ÁVILA; el presidiere de la junta directiva del Congreso del estado, EDGAR SALOMÓN ESCORZA y el subsecretario de Asuntos Políticos y Protección Civil de la Secretaría General de Gobierno, MARIO RINCÓN GONZÁLEZ, presidieron la ceremonia de izamiento de la bandera nacional en la plaza del zócalo capitalino y montaron la primera guardia de honor ante el lábaro patrio en el patio del Ayuntamiento de Puebla....EDUARDO GARCÍA SUAREZ, ex presidente del Comité de Feria de Puebla y ex titular de la Confederación de Cámaras Nacionales de Comercio (CONCANACO), se encuentra muy delicado de salud en el Hospital Ángeles, recibiendo la atención del personal médico de esa institución. Su esposa e hijos atienden a familiares y amigos del empresario poblano...

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4788



(La Radiografía/Fabián Gómez)

Ordena Moreno Valle descontar salarios para cumplir 'Programas Sociales'

Para poder cumplir con el Programa "Beca a un Niño", impulsado por la Presidenta del DIF estatal Martha Erika Alonso de Moreno Valle, el gobierno del Estado a través de la Secretaría de Administración, ha girado un oficio en donde advierte a los servidores públicos que les será descontada una parte proporcional de su salario.

Esta imposición ha comenzado a causar una gran molestia **entre** los servidores públicos, quienes ven en esta exigencia un verdadero abuso.

Los quejosos han enviado **información** a este columnista recordando que a la administración estatal no le basta haberles quitado el 5 por ciento de su salario, ni haberles aumentado las cuotas en el Isstep.

Y van más allá: "Al gobernador (Moreno Valle) no le basta el acoso y hostigamiento laboral en contra de los servidores públicos o haber logrado la renuncia de varios más por la presión que ejercían sobre ellos y que hasta llegó a afectarles su salud".

De acuerdo a una circular enviada por el Lic. Marco A. Viveros Matamoros, Secretario Técnico de la Subsecretaría de Desarrollo Administrativo perteneciente a la Secretaría de Administración que dirige Cabalán Macari, los subsecretarios deberán aportar \$ 2 mil pesos; los coordinadores generales mil 500; los directores mil pesos; los subdirectores 500 pesos; los jefes de departamento 500 pesos y ihasta los analistas 50 pesos!, todos, mensualmente.

Tan novato se vió el funcionario que hasta desde su correo antonio.viveros@puebla.gob.mx envió la imposición.

Nadie se escapará de este abuso.

La inconformidad parece que alcanzará altos niveles y la molestia crecerá.

Los servidores públicos han bautizado a este programa como ""Jódete a un servidor público para dizque becar a un indito".

Y también aseguran que no les espanta la carga de trabajo que les imponen, pues "siempre se ha demostrado que podemos con las cargas y los clásicos bomberazos, lo que molesta son los modos, las jetas y las groserías para pedir las cosas, para muestra ahí le pasamos este correo en donde nos obligan a entrarle voluntariamente a fuerzas con esta coperacha, igual le hacen con la coperacha para la Cruz Roja cada año, se tiene uno que caer con su chivo y si se atreven a reclamar, ya le ponen jetas o le niegan permisos o le cargan la mano, de veras que se pasan!!!", aseguran.

Jorge Estefan en El Desafuero

Ayer estuvo en el **restaurante** El Desafuero el priísta Jorge Estefan Chidiac, quien hay que decirlo, se ve más relajado y sencillo que nunca.

Muchos quisieran pasar lista con el poblano más influyente de México a partir del 1 de noviembre, pero muy pocos serán los agraciados.

Creo que el morenovallismo deberá tener un operador muy cercano a Jorge para que les ayude a destrabar tantas cosas que necesita un estado.

Y ese podría ser Antonio Gali Fayad, uno de los secretarios más eficientes de la administración estatal, que ha hecho mucho en materia de infraestructura a pesar del desorden administrativo que ha provocado el gobernador

Moreno Valle en todas las obras.
Pero esa es otra historia.

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma)

Ni se hagan ilusiones. Marín out

Como tal, la corriente política marinista está desaparecida, pues quienes formaron parte de este reducido grupo, carecen de posibilidades futuras para tener nuevamente acceso al poder público. Aunque habrá que reconocer que de manera individual, algunos de ellos han logrado desligarse del ex gobernador Mario Marín y con ello aspirar a la sobrevivencia política.

De alguna manera, personajes como Juan Carlos Lastiri Quirós, Alejandro Armenta Mier y Javier López Zavala, se mantienen en el **ejercicio** político.

López Zavala es diputado federal, Lastiri es Secretario de **Gestión** Social en el comité nacional priista y Armenta es coordinador de la campaña de Enrique Peña Nieto para Puebla. Esto les permite circular en la política nacional y local.

Por ejemplo, Lastiri y Armenta con una carrera propia, se integraron al gobierno de Mario Marín pero más ligados a la corriente que fuer formando López Zavala. Digamos que son zavalistas, aunque hoy cada quien tenga su propio proyecto, por no decir que están peleados. Otros más que se fortalecieron en el zavalismo son los diputados federales José Luis Márquez y Filiberto Guevara, quienes ya había sido alcaldes de Zacatlán e Izúcar de Matamoros y se consolidaron durante la gestión marinista, aunque al amparo de López Zavala.

Por su lado, los marinistas puros están en otras condiciones: David Villa Isa está totalmente fuera de la política y la administración pública. Javier García Ramírez es prófugo de la justicia y Valentín Meneses Rojas tiene proyecto, pero a lado de Beatriz Paredes Rangel. Otros muy cercanos a Marín, pero del lado empresarial están dedicados a sus negocios y a disfrutar y administrar la fortuna que alcanzaron durante la gestión de góber precioso.

El propio Mario Marín es un personaje mal visto en la sociedad poblana, nacional e internacional. La última vez que apareció en público fue en un evento con Enrique Peña Nieto a quien le perjudicó haber invitado a tan desprestigiado tipo. Fue tal la ola de críticas contra el hoy Presidente electo, que lo mejor fue marcar distancia para evitar daños directos en su campaña presidencial.

En política no hay imposibles. En política no hay muertos. Sin embargo, se ve muy complicado que alguien como Mario Marín pudiera regresar al ejercicio del poder. Que de gracias de que no está en la posición de Pablo Salazar Mendiguichía, ex gobernador de Chiapas encarcelado en esa tierra sureña o de Tomás Yarrinton perseguido por la justicia mexicana.

Así es que quienes piensan que Marín va a regresar, más vale que se dediquen a otra cosa.

El Verdugo

Sentado en su oficina de la Notaría, rodeado de fajos de billetes en moneda nacional, dólares americanos y euros y sus inevitables botellas de cognac, el góber precioso añora ser protagonista de la política. Su sueño era ser Presidente de la República y después del escándalo Lidia Cacho al menos, quería ser Senador. El Verdugo dice: lo que hoy tiene, es su premio a la deslealtad.

Gracias

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22



(El Coloquio de los Perros/Luis Enrique Sánchez)

Enrique Doger: cartas abiertas

Está claro y los mensajes y señales son evidentes. Imposibles de omitir: el diputado federal, ex alcalde de Puebla, ex rector de la BUAP **va por la presidencia municipal de Puebla** de cuatro años y ocho meses.

Su equipo **filtró a la prensa poblana su cercanía con Manlio Fabio Beltrones**. La mejor manera de enviar señales en Puebla, está demostrado, es a través de las columnas. **Y Enrique Doger las utilizó** para ponderar a la alza el nuevo rol político que jugará y anunciar, entre líneas, su disposición a competir por la alcaldía en el 2013.

Su mensaje fue recibido y **por la misma vía** le hicieron saber que todavía **no recibe el beneplácito**. Que el Señor de los Cerros no consiente, todavía, esa posibilidad.

Cartas abiertas.

Enrique Doger Guerrero quiere regresar a la presidencia municipal.

Está decidido y quienes lo conocen saben que **echará toda la carne al asador**, jugará su resto, y que **no necesita de permiso** para emprender su nueva aventura.

Lo que hasta **ahora ha logrado Doger Guerrero** en política no ha sido precisamente teniendo como **divisa la sumisión**.

<http://www.poblanerias.com/2012/09/02/enrique-doger-cartas-abiertas/>

(Las peras del olmo/Bernardo Stril)

Más y más mentiras de Calderón

Cada vez que oigo a nuestra **maravillosa, imponente y, sobre todo eficiente procuradora General de la República**, me viene a la mente la letra de aquella "**Canción Mixteca**" que, a quienes la hemos oído lejos de México, nos llena los ojos de lágrimas.

De hecho, en estos casos, aquello de "**...inmensa nostalgia invade mi pensamiento...**" se refiere a mis recuerdos emocionados de "**Inocencia**", aquel inolvidable personaje interpretado por **María Victoria en "La criada malcriada"**. ¿A poco la señora procuradora e **Inocencia** no hablan igualito?

Así, cuando la abogada de la Nación hace alguna declaración, **mi mente viaja al pasado** y no hago caso a las importantes palabras que nos dirige. Aunque, de hacerlo, también me moriría de risa, como cuando **recuerdo las ocurrencias de Inocencia**.



No cabe duda que **don Felipe** sabe escoger a sus colaboradores. **Doña Maricela y Genaro García Luna** hacen una pareja sensacional, formidable, digna de un monumento... un **monumento a la ineficiencia y la irresponsabilidad**, tomando en **cuenta** la importancia estratégica que, para el país, tienen sus respectivas responsabilidades.

Todo lo anterior viene al caso para mencionar **una de sus últimas pifias: la reciente balacera en Tres Marías**. Dos agentes gringos (no sé si espías, de la CIA, del FBI, de la DEA o simples curiosos. No importa, ni viene al caso), un marino mexicano (¿guía, informante, intérprete? Quién sabe y tampoco importa) que viajaban en un vehículo diplomático fueron atacados por la Policía Federal.

Sí. **Esa Policía Federal de primer mundo** que andamos presumiendo por doquier y a la **que la señora Clinton** tuvo a bien inaugurar sus instalaciones. **Esa policía súper preparada, fabulosamente entrenada**, estupidamente calificada... No sabe lo que significa una placa diplomática. Vaya... hasta en Siria y Pakistán, los rebeldes respetan la inmunidad diplomática.

Lo peor del asunto es que, pocos días (por no decir horas) **después del "incidente"**, los gringos ya estaban en su casa y el marino en su barco. **¿Qué ya no se les toma declaración a las víctimas en este país?** ¿No se les pide que queden "a disposición" durante algún tiempo? No. La señora procuradora consideró que, por sus heridas (no muy graves y meramente superficiales, según los propios afectados) era conveniente que se atendieran en su propio país.

Esto nos lleva a otra preocupación mayor: **¿no son capaces los médicos mexicanos?** ¿No pueden, ni saben extraer unas pequeñas esquirlas? La declaración de doña Maricela nos lleva a pensar que todo lo que nos han dicho acerca de la calidad de los servicios médicos en nuestro país es mentira... **¿Una mentira más del Calderonismo?**

Como, por ejemplo, **los delincuentes se matan entre ellos**. La economía está en jauja. **La cobertura médica ya es universal**. Los empleos aumentan sin **cesar**. **El costo de la vida baja día con día**. La "estela de luz" estaría lista el 15 de septiembre de hace dos años. **La sede del Poder Ejecutivo Federal está en Los Pinos** (y no en Palacio Nacional como nos dijeron en primaria). Más todas las maravillas que se acumularon con motivo del último Informe de gobierno.

Nadie sabrá nunca lo que sucedió en Tres Marías. Creo que ni los gringos (que saben más que cualquier secretario de Despacho) podrán algún día emitir una opinión al respecto. Este atentado pasará al museo de lo incógnito, como **las muertes de Kennedy y de Colosio.**

¿Tendremos alguna vez la oportunidad de vivir en un país en el que, además de la seguridad a la que tenemos derecho constitucional, podamos creer en nuestros gobernantes? ¿Llegará un día en que nos dejen de mentir y de darnos atole con el dedo?

Ojalá.

<http://www.poblanerias.com/2012/09/02/mas-y-mas-mentiras-de-calderon/>

Puntual

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

La coalición que viene

Fue intenso y arduo el trabajo que se propuso como senador de la República el poblano Rafael Moreno Valle para buscar la gubernatura: construir una coalición de partidos políticos que integrara un frente en contra del PRI y concretamente de su jefe en Puebla, el entonces gobernador Mario Marín. No fue sencillo construirla y verla fructificar por distintos factores. El primero es que militantes de la izquierda, claramente, estaban muy vinculados al gobierno estatal, algunos incluso cobraban dádivas mensuales en la secretaría de Gobernación. En Acción Nacional la situación radicaba en que grupos influyentes y dominantes que primero veían en Antonio Sánchez Díaz de Rivera a su mejor carta y era propia y después la posibilidad de ganarle a Marín era entonces un imposible para ellos, por lo cual la diferenciación de un empresario con el chiapaneco Javier López Zavala era su propuesta,

pero antes tenían que ganar la presidencia municipal de la capital, lo que no consiguieron.

La relación **personal** que trabó el hoy gobernador poblano con los dirigentes nacionales de los distintos partidos políticos, empezando por el suyo y consolidando sus vínculos con Los Chuchos del PRD, otras tribus perredistas como Nueva Izquierda y la corriente de Marcelo Ebrard; lo mismo que con Dante Delgado y su Convergencia **ahora** Movimiento Ciudadano; y por supuesto con la dirigente magisterial y dueña de Nueva Alianza,

abrieron la posibilidad en cuanto se acercaron los tiempos.

Desde Casa Puebla se daba como "imposible" la alianza opositora y menos que todos esos partidos lanzaran a Moreno Valle como su candidato a la gubernatura.

Nadie en el gobierno poblano y entre los simpatizantes de Javier López Zavala tomaba como seria la versión de la coalición que se construía de años atrás y con la que tuvieron que enfrentarse, amén de que ellos siempre pensaron en una elección en noviembre y fue el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación quien ordenó adelantarlas a julio, lo que quebró parte de su estrategia y le dio ánimos a la oposición.

Por todo esto fue importante lo que el viernes pasado estableció el gobernador poblano en torno a las **elecciones** del próximo año y que es su posición oficial por la que seguirá trabajando y él es un hombre de palabra que va de frente, sin dejar de advertir las consecuencias de una oposición radical que se case con la idea de pelear con sus propias fuerzas ante un PRI que tiene poco más de 800 mil votos duros en la bolsa y a un priista en la Presidencia de la República.

Fue en Tecamachalco, el viernes 31 de agosto cuando el gobernador dio esta respuesta: "PREGUNTA: Gobernador, en relación a que se queda un año más al frente, Juan Carlos Mondragón, en el PAN, ¿cuál es su opinión al respecto? (hay una segunda parte inaudible que por la respuesta tiene que ver con su posición sobre las alianzas políticas para el 2013 en el estado)

"MORENO VALLE: Bueno, eso tendrá que definirlo el Comité Ejecutivo Nacional, aunque, yo considero que, lo más importante es, desde mi opinión personal, una coalición. Yo soy un Gobernador aliancista, yo estoy convencido de que si no hay una coalición en Puebla, similar a la que me llevó a mí al Gobierno del Estado, va a perder tanto el PAN, como el PRD, como Nueva Alianza. Esa es mi opinión y estoy convencido de que si no hay el camino en alianza, es lo más importante. Y si no hay alianza, anticipo una catástrofe electoral para los partidos, que en su momento, se coaligaron en mi beneficio. Es lo que yo he venido planteando y seguiré proponiendo. Creo que más allá de las personas, lo que importa es el proyecto y creo que el proyecto de coalición y el proyecto de un gobierno plural, que hemos venido llevando a cabo en Puebla, ha sido exitoso y que sería un desastre el que se trate de cerrar el partido y no llevar a cabo la alianza. A mí me preocupa más la alianza, que las personas".

Si, una catástrofe para el PAN y el PRD, lo mismo que para Nueva Alianza sino negocian la posibilidad de una coalición que puede ser parcial –lo permite ahora la ley- pero sin duda un frente que capitalice el voto antiPRI

que se mostró duro el pasado uno de julio en las elecciones federales ya que sumados los sufragios que consiguieron panistas, perredistas y panalistas son más que los que consiguieron juntos en el 2010.

Ese es el valor de la coalición y por supuesto del trabajo político que permita a Puebla gobiernos plurales. El triunfo o la derrota pasan por el hecho de si se construye o no una alianza pluripartidista. Ese es su reto si en verdad quieren ganar.

<http://www.ngpuebla.com/node/38061#.UESYTcHiaNY>

(Angelopolitanas)

Hoy sesiona el **Comité** Ejecutivo Nacional del PAN y deberá tratar el caso de Puebla la posibilidad de lanzar una convocatoria por la presidencia estatal de su partido o determinar una prórroga de un año para el actual dirigente, Juan Carlos Mondragón, ante la inminencia del proceso electoral, el primer domingo de julio del 2013. En las partes involucradas hay confianza de ganar, pero todo está en manos de la dirigencia de Acción Nacional que ante su situación actual no puede apostar a dividir sino a construir escenarios de consenso y por su tradición democrática hay elementos para suponer que emitirán la convocatoria con la posibilidad de que Mondragón se reelija.

Entonces, los panistas dependerán de sus propias fuerzas y al final del proceso sesumarán con lo que decida la mayoría como han actuado siempre. Faltan pocas horas para que se dé la sesión así es habrá que esperar, el objetivo es que el PAN se fortalezca y en corto las partes han aceptado acatar el fallo sin remilgos.

La marcha del sábado pasado convocada por el **movimiento** juvenil #yo soy 132-Puebla, no tuvo la convocatoria social esperada.

Estuvo medio floja, llegaron los de siempre y los "muchachos como andan medio "calientitos" por la decisión que tomaron los magistrados electorales, en asamblea popular se reunieron junto al árbol blanco en el zócalo, desconfiando de todo mundo y de manera improvisada ahí a mano levantada decidieron tomar la caseta de cobro Amozoc-Orizaba, como una estrategia de su revolución pacífica.

El domingo para seguir sus actividades en contra de la llamada "imposición" de Peña Nieto y como para que su movimiento no se desinfla, llevaron a cabo su cuarta asamblea estatal en el local del SUNTUAP, para reorganizar, coordinar y decidir sus acciones de resistencia pacífica.

Seguirán haciendo reuniones en las diferentes universidades, impulsaran otras en algunas regiones y municipios del estado, participaran en el DF y Coahuila en asambleas nacionales y activaran protestas para los días patrios. Esa es parte de la hasta **ahora** tímida resistencia social ante el triunfo oficial de Peña Nieto, hasta López Obrador se dio un descanso y tomará el zócalo del DF el próximo domingo.

Está confirmado que José Luis Márquez, diputado federal por Zacatlán, empezó acabildear porque pretende suceder a Fernando Morales en la dirigencia estatal del Partido Revolucionario Institucional, cambio que da como un hecho y muchos priistas poblanos apuestan que se dará en octubre, aunque Morales insiste en pedir que lo mantengan en la posición.

Le platicaba ayer que "después de la frustrada coordinación de los diputados federales de su partido, donde por cierto declinó con la petición de que lo integren a la Comisión de Presupuesto con un problema para sus propósitos porque no será priista el presidente de la misma, quiere la presidencia estatal del PRI y empezó a buscar apoyos políticos. En una de esas, es chicle y pega".

Los oriundos de Zacatlán traen algo importante entre manos, ya se verá si se les cumple.

Va en serio y hasta donde tope la disputa entre los diputados federales poblanos priistas Enrique Doger Guerrero y Javier López Zavala, es más se convirtió en algo **personal**. Algunos de sus compañeros temen que "en un momento puedan terminar a golpes" cuando son legisladores de la misma bancada. ¿Quién podrá detenerlos? Ni Manlio se atreve a contestar.

<http://www.ngpuebla.com/node/38060#.UESYb8HiaNY>